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ATA N. 03/2019 DA 888ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 
FARMÁCIA DO ESTADO DO PARANÁ, CRF-PR, REALIZADA NOS DIAS 21 E 22 2 
DE MARÇO DE 2019. ---------------------------------------------------------------------------------- 3 
A Plenária iniciou-se às quatorze horas e quatorze minutos do dia vinte e um de 4 

março de dois mil e dezenove, na Sede do Conselho Regional de Farmácia do 5 
Estado do Paraná, CRF-PR, situado na Rua Presidente Rodrigo Otávio, 1296, Hugo 6 
Lange, em Curitiba/PR. ---------------------------------------------------------------------------------7 
Presentes: Dra. Mirian Ramos Fiorentin – Presidente, Dr. Márcio Augusto 8 
Antoniassi – Vice-Presidente, Dra. Sandra Iara Sterza – Diretora Tesoureira, 9 

Dra. Nádia Maria Celuppi Ribeiro – Diretora Secretária-Geral, Dra. Ana Paula 10 
Vilar Ribeiro da Silva, Dr. Arnaldo Zubioli, Dr. Fábio de Brito Moreira, Dr. Fábio 11 
Francisco Baptista de Queiroz, Dr. José dos Passos Neto, Dra. Karen Janaina 12 

Galina, Dra. Leila de Castro Marques Murari, Dra. Maria do Carmo Marques 13 
Baraldo, Dra. Marina Gimenes, Dra. Marina Sayuri Mizutani Hashimoto, Dra. 14 
Marisol Domingues Muro – Conselheiros Regionais. -------------------------------------- 15 
Justificativa de Ausência: Dra. Cynthia França Wolanski Bordin, Dra. Mauren Isfer 16 

Anghebem e Dra. Mônica Holtz Cavichiolo Grochocki – Conselheiras Regionais 17 
Suplentes. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

Presentes também: Luciano Pacheco Gonçalves – Farmacêutico Fiscal, Ribamar 19 
Jones Schmitz - Farmacêutico Fiscal, Silvio Antônio Franchetti – Farmacêutico 20 

Fiscal, Eduardo Antônio Pereira Pazim – Gerente de Fiscalização, Jackson Carlos 21 
Rapkiewicz – Gerente Técnico Científico, Marcelo Eduardo Polak - Farmacêutico 22 
Fiscal, Elias Montin – Assessor Político, Eduardo Carlos Freitas – Farmacêutico 23 

Fiscal, Luana Gomes Luz de Carvalho – Farmacêutica Fiscal, Welinson Fabricio da 24 
Silva - Farmacêutico Fiscal, Daiane Perondi – Farmacêutica Fiscal, José Paulo 25 

Pacola – Farmacêutico Fiscal, Gabriele Luize Pereira – Farmacêutica Fiscal, Nayana 26 

Banhara – Farmacêutica Fiscal, Fernanda Rogenski Penteado – Gerente de Ética, 27 

Edson Siqueira Alves – Farmacêutico Fiscal, Jorge Antônio Salem – Farmacêutico 28 
Fiscal, Paulo Eduardo Ferreira da Cruz – Visitante, Lauro Otávio Urbano – Assistente 29 
Administrativo, Lucas Eduardo Fedaracz Brojan – Farmacêutico Visitante, Flávia de 30 

Abreu Chaves – Gerente do Departamento de Cadastro. ------------------------------------- 31 
Abertura: O Vice-Presidente, Dr. Marcio Augusto Antoniassi, saudou a todos e 32 
constatando a existência de quórum regulamentar, prosseguiu com a programação 33 

dos trabalhos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 34 

Aprovação da Ata anterior: Dr. Marcio Augusto Antoniassi consultou ao Pleno 35 
possíveis alterações no documento que retratou a Reunião Plenária de Fevereiro e 36 

houve e manifestação do Conselheiro Dr. Fábio Francisco Baptista de Queiroz para 37 
inclusão de um trecho em referência ao estudo de aprimoramento da ferramenta 38 

para recepção e análise de dados da Ouvidoria, sendo a Ata foi aprovada por 39 

unanimidade de votos, após o atendimento à sugestão de mudança. --------------------- 40 

Aprovação da Pauta: O Vice Presidente do Regional, Dr. Márcio Augusto Antoniassi 41 
submeteu a pauta à apreciação do Plenário, momento em que solicitou alterações 42 
como a retirada da discussão sobre revisão da deliberação n. 915/2017, que dispões 43 
sobre o Registro de Especialista em Farmácia Clínica, a pedido do Dr. Fábio de Brito 44 
Moreira, que justificou a solicitação pela necessidade de remessa para consulta ao 45 
Grupo de Trabalho de Educação e posteriormente ao Departamento Jurídico deste 46 
Conselho para emissão de parecer. Foi solicitada a inversão de pauta de maneira 47 

que o item “Apresentação do Mapa Estratégico e Planejamento para 2019” fosse 48 
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postergado para o dia vinte e dois de março de 2019, tendo em vista que a Dra. 49 
Mirian Ramos Fiorentin não se fazia presente ao início da reunião, sendo proposta a 50 
antecipação das apresentações dos assuntos administrativos e das atividades de 51 
comunicação, as alterações foram colocadas em votação e foram aprovadas por 52 

unanimidade de votos. ---------------------------------------------------------------------------------- 53 
Expedientes: Dra. Nádia procedeu a apresentação das publicações recebidas no 54 
último mês: 1. Jornal Voz Saúde dos Hospitais Humanitários do Paraná – Federação 55 
das Santas Casas de Misericórdia e Hospitais Beneficentes do Estado do Paraná – 56 
Janeiro/Fevereiro de 2019 – Edição n. 107; 2. Jornal do Café – Revista da 57 

Associação Brasileira da Indústria de Café – Edição n. 204 de 2019; 3. Revista do 58 
Farmacêutico – Publicação do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São 59 
Paulo – Setembro/Outubro/Novembro de 2018. ------------------------------------------------- 60 

Informes dos Conselheiros: Dr. Marcio Augusto Antoniassi concedeu a palavra aos 61 
conselheiros para as considerações indicando a Dra. Marisol Dominguez Muro para 62 
iniciar os comunicados. --------------------------------------------------------------------------------- 63 
A Conselheira Dra. Marisol Dominguez Muro, cumprimentou o Plenário e convidou a 64 

todos para participarem do Seminário de Estética no dia 30 de março de 2019, no 65 
auditório da Sede do CRF-PR, a partir das 08h30. Na mesma oportunidade informou 66 

que será formada a Sociedade Regional Paraná. Pediu aos Conselheiros a presença 67 
ao menos no final da tarde para acompanhar o movimento de constituição. ------------- 68 

Dra. Leila de Castro Marques Murari apresentou que participou no dia primeiro de 69 
março de 2019, no Gabinete do Prefeito de Londrina, da Abertura da Semana da 70 
Mulher. No dia nove de março de 2019, houve uma Reunião pública na Câmara 71 

Municipal com o tema: “Violência contra mulher: Avanços e desafios”. Na Visão da 72 
Conselheira foram encontros relevantes em referência ao mês da mulher e que esse 73 

tipo de agressão vem aumentando muito. --------------------------------------------------------- 74 

O Conselheiro Dr. Arnaldo Zubioli considerou lamentável que a Presidente não 75 

estivesse presente, pois consta em suas considerações e que não é do seu perfil 76 
fazê-lo na ausência de parte interessada. ---------------------------------------------------------77 
O Conselheiro em seguida, informou que as considerações serão deixadas por 78 

escrito e que se assim, a Presidente, o quiser poderá fazer suas interveniências 79 
posteriormente. Passando a apresentar os seus comunicados, conforme constam na 80 
íntegra: ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 81 

“Trata-se de manifestação do Conselheiro Arnaldo Zubioli em atendimento as 82 
reclamações de alguns farmacêuticos sobre comentários desabonadores sobre a 83 
Diretoria passada (2016-2017) do Conselho Regional de Farmácia do Paraná (CRF-84 
PR), feito pela atual Diretoria, nas pessoas de ocupantes de funções públicas da 85 
Presidente Mirian Ramos Fiorentin e seu Vice-Presidente, Marcio Augusto 86 

Antoniassi, em reuniões realizadas com farmacêuticos e farmacêuticas em diversas 87 

regiões do Estado do Paraná, com o propósito de discutir os rumos das atividades 88 

de ética e fiscalização do CRF-PR. As reclamações foram recepcionadas pelo 89 
Conselheiro Arnaldo Zubioli, pessoalmente e por gravação, que se manifestou na 90 

879ª Reunião Plenária, realizada em 21 de junho de 2018, na sede do CRF-PR, 91 
situado na Rua Presidente Rodrigo Otávio, 1296, Hugo Lange, em Curitiba/PR, 92 
atendendo os farmacêuticos  reclamantes, na presença de 3 (três) Diretores e 9 93 
(nove) Conselheiros, de acordo com a ATA n.06/2018 (linhas 7 a 13), ainda não 94 
votada e aprovada pelo Plenário (linhas 31-284, em especial, linhas 280-284). No 95 
transcurso da 879ª Plenária, iniciada em 21de junho de 2018, as 14:00hs, quando do 96 
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relato dos PROCESSOS ADMINISTRATIVOS FISCAIS, o Conselheiro Arnaldo 97 
Zubioli requereu a palavra para registrar duas reivindicações. Verbis: “Inicialmente 98 
eu tenho que fazer duas reclamações, antes de entrar no mérito dos demais 99 
processos deferidos e indeferidos. A primeira Senhora Presidente diz respeito ao 100 

que é discutido no Plenário, aos processos administrativos fiscais, aos processos 101 
éticos, etc. Vejo que Vossa Senhoria, junto com o Vice-Presidente em reuniões que 102 
se faz com o farmacêutico no interior, relata decisões que nós tomamos em Plenário 103 
e que eu vejo como ato antiético. [...]. Vejo que nas reuniões se reporta “à Diretoria 104 
anterior” [...]. ATA n.06/2018 (linhas 703 a 726), não votada e nem aprovada pelo 105 

Plenário.  Deve ser observado que não pedi a transcrição do texto da ATA n.06/2018 106 
(linhas 703 a 726). Foi feito no interesse da Diretoria porque não foi votada e 107 
aprovada pelo Plenário (ATA n. 07/2018, linhas 31 a 284). Este texto, insculpido na 108 

ATA n.06/2018 (linhas 703 a 726) mereceu o mais veemente protesto do Conselheiro 109 
Arnaldo Zubioli, em expediente a Presidência, assessoria (e-mail 30/8/2018, às 110 
15h24min, para correção da ATA de Reunião do Plenário de 21/6/2018 a ser 111 
aprovada na Reunião de 19 de julho de 2018): “Inicialmente meus cumprimentos a 112 

todos. Agradeço o envio da ata com devida antecipação da 880ª Reunião Plenária. 113 
Venho manifestar meu descontentamento e total discordância com o resumo ou 114 

síntese dos fatos acontecidos que precederam a votação da ata da 879ª Reunião 115 
Plenária. A narrativa não retrata com precisão a discussão efetuada e nem as 116 

dissensões entre este Conselheiro, a Senhora Presidente e demais Diretores, com 117 
duração de mais de meia hora. Com o propósito de se restabelecer os argumentos 118 
utilizados e amparar a escorreita verdade do acontecido requeiro a transcrição de 119 

toda a discussão, sem omissões, ipsis litteris por ipso facto da situação reinante. ” 120 
Deve ser esclarecido que a discussão para a votação da aprovação da ATA 121 

n.06/2018 foi efetivada na 880ª Reunião Plenária do CRF-PR, [...], mas sem êxito, 122 

de acordo com o Regimento Interno do CRF-PR, artigo 16º, inciso V (ATA n. 123 

07/2018, linhas 04 a 06). No transcurso da 880ª Plenária, iniciada em 19 de julho 124 
2018, as 14:00 hs, quando da aprovação da ATA n.06/2018 houve a intenção 125 
persecutória de alterar a edição da citada ATA transformando uma simples 126 

RECLAMAÇÃO em ACUSAÇÃO, estabelecendo condições divergentes da 127 
manifesta opinião do Conselheiro reclamante. ATA n. 07/2018 (linhas 35 a 38). O 128 
Conselheiro reclamante se manifestou verbalmente dessa forma: “Não me reporto e 129 

me lembro muito bem, que eu disse que eu faria duas reclamações, duas 130 
reclamações, não disse acusação, duas reclamações. Uma sobre esse aspecto, que 131 
é exatamente de que reuniões havidas com farmacêuticos, houve quem se 132 
manifestasse por ter gravado, que havia menções às administrações anteriores, em 133 
relação às decisões que eram proferidas no Plenário, que é muito diferente do que 134 

está aí. Não sei quem pediu, é a primeira coisa, para que você possa votar alguém 135 

tem que ter feito o pedido. Então não é acusação é a primeira coisa que eu falo. 136 

Segundo, para que eu possa cortejar o que foi feito e o retirado eu quero gravações 137 
dessa minha fala e só posteriormente me manifestarei sobre a Ata n 06/2018, só 138 

posteriormente, no momento eu quero a gravação”.  ATA n. 07/2018 (linhas 54 a 63). 139 
O Conselheiro reclamante enfatizou e destacou que não é acusação nestes termos 140 
“acusação é outra coisa, se eu fosse fazer acusação eu iria juntar todas as coisas 141 
(quis dizer: “provas”) e fazer a acusação, mas eu não falei em momento nenhuma 142 
acusação” ATA n. 07/2018 (linhas 73 a 75). A Presidente confirmou que solicitou a 143 
inclusão e transcrição da fala do Conselheiro Arnaldo Zubioli. Observa-se da 144 
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narrativa dos fatos: a) A falta de respeito ao direito do reclamante de fazer a inclusão 145 
ou correção de sua fala, como tem sido feito até 19 de julho de 2018 no CRF-PR e 146 
no Conselho Federal de Farmácia (CFF). O discurso pertence a quem de direito o 147 
fez. Não pertence a terceiros, mesmo ao Presidente!; b) A obstrução do direito 148 

individual do Conselheiro de ouvir a gravação de sua reclamação para só após se 149 
manifestar; c) Está em desacordo com o artigo 1º da Lei 9.610/98 em relação aos 150 
direitos morais do autor de proteção e uso; d) O direito de não produzir provas 151 
contra si mesmo (princípio latino nemo tenetur se detegere ) está consagrado pela 152 
constituição ((CF, art. 5º, inc. LXIII), assim como pela legislação internacional, como 153 

um direito mínimo do cidadão acusado, sendo de fundamental importância seu 154 
cumprimento, pois este é um direito fundamental do cidadão. A garantia de não 155 
declarar contra si mesmo (que está contida no art. 14.3, g, do Pacto Internacional 156 

dos Direitos Civis e Políticos [PIDCP, ONU, 1976], assim como no art. 8º, 2, g, da 157 
Convenção Americana de Direitos Humanos [CADH, San Jose da Costa Rica, 1978] 158 
tem significado amplo. O não declarar deve ser entendido como qualquer tipo de 159 
manifestação (ativa) do agente, seja oral, documental, material etc.; sobre a 160 

transcrição da ATA n. 07/2018 (linhas 94 a 108), o Conselheiro Arnaldo Zubioli assim 161 
se pronunciou: “Ainda sobre as correções, Dr. Arnaldo Zubioli se opôs a adequação 162 

do texto apresentada em Plenário, porque a Ata (ATA n.06/2018, não votada e nem 163 
aprovada) previamente encaminhada aos conselheiros para leitura fora diferente da 164 

por ora disposta à aprovação. De acordo com ele, uma Ata, cujas modificações 165 
“foram trazidas aqui à Plenária, [...] e quer que nós a aprovemos. Eu não poderei 166 
fazer isso. Até porque as Atas às vezes no debate, no calor do debate do Plenário, 167 

as vezes tem palavras que nem devem ser anexadas. É preciso que o Conselheiro 168 
quando leia, ou ele mande retirar ou ele mande deixar algum conteúdo que ele ache 169 

inconveniente em relação ao registro daquela Plenária. Não é o caso que eu estou 170 

vendo, [...], ela vem não sei com que propósito, algum propósito até acho salutar em 171 

relação a distinguir bem exatamente o que foi falado, mas eu preciso ver o todo de 172 
tudo e até porque é bastante extensa a redação que a Dra. Nádia (Diretora 173 
Secretária do Conselho) apresentou para o que aconteceu naquela Plenária. Mesmo 174 

que isso tenha ocorrido, eu não sei, tenho que ver direito, porque não me lembro em 175 
nenhum momento de que assim eu tenha me manifestado”. ATA n. 07/2018 (linhas 176 
94 a 108). Adiante, o Conselheiro reafirma o seu entendimento: “como “se trata de 177 

assunto de meu interesse, a primeira pessoa que deveria ter conhecimento antes de 178 
vir a Plenária, seria eu. O que há de errado nisso? ”. ATA n. 07/2018 (linhas 133 a 179 
134). De outro lado, o Conselheiro Arnaldo Zubioli expôs que como Conselheiro “tem 180 
o direito e a liberdade de fazer as reclamações que ele achar necessário e as fará 181 
independente do que as pessoas queiram fazer depois”. Assim, justificou que o 182 

discurso proferido na Plenária de junho fora resultado de reclamações (de 183 

farmacêuticos e farmacêuticas) que ele, como representante da Classe 184 

Farmacêutica, recepcionou [...]. ATA n. 07/2018 (linhas 145 a 149). Adiante, 185 
novamente, o Conselheiro reclamante protestou: “Eu pedi a gravação para que eu 186 

possa ouvir, [...] e não foi dado conhecimento prévio sobre o assunto [...]. Estou 187 
tomando conhecimento agora. Então eu tenho direto, e estou pedindo, [...]. Agora 188 
votar a Ata hoje é um despautério total, é um despautério por que, me perdoem a 189 
gravidade da expressão, seria a manipulação de decisão”. ATA n. 07/2018 (linhas 190 
167 a 173). Dessa forma, ignorando os pedidos do Conselheiro Arnaldo Zubioli, a 191 
Presidente afirmou “até porque na outra Plenária foi dito que essa Presidência e 192 
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Vice-Presidência, em reuniões no interior do Estado, acaba tendo um 193 
comportamento antiético, antiético e mencionando, relatando situações de 194 
processos Administrativos Fiscais e Processos Administrativos Éticos também [...]. 195 
Contestei a afirmação da Presidência com essas palavras “Eu nunca disse que essa 196 

Presidência e Vice-Presidência tem comportamento antiético.  Trata-se de mais uma 197 
distorção do que eu disse! (ATA n. 07/2018 (linhas 199 a 202). Além disso, conduta e 198 
comportamento tem característicos diferentes e o assunto em análise é a respeito de 199 
possível conduta e não de comportamento. A minha discordância com os 200 
procedimentos adotados pela Diretoria continuou de acordo com a ATA n. 07/2018 201 

(linhas 234 a 236) porque Dr. Arnaldo Zubioli julgou ser dele o interesse sobre a 202 
demanda e não do Plenário como um todo. [...]. (ATA n. 07/2018 (linhas 234 a 245). 203 
Adiante, ainda, para manter a minha opinião sem manipulação do texto transcrito na 204 

ATA assim me manifestei “Eu não me manifestei que a Presidente é antiética, como 205 
você colocou. Eu disse que, dizer as coisas que acontecem no Plenário fora do 206 
Plenário, isso é antiético, mas não citei nominalmente ninguém sobre isso”. (ATA n. 207 
07/2018 (linhas 261 a 264). A decisão tomada pela Senhora Presidente, em 208 

aprovação do texto, foi recriminada por mim que votei contra em todos os seus 209 
aspectos constitutivos. DA CONDUTA DO CONSELHEIRO: O Conselheiro Arnaldo 210 

Zubioli, farmacêutico-bioquímico e professor universitário, doutor em ciências 211 
farmacêuticas, iniciou suas atividades no CRF-PR, em 1986. Posteriormente foi 212 

Presidente do CRF-PR (1987, 1988, 1999, 2014-2017); Vice-Presidente (1989), e 213 
Diretor - Tesoureiro (2012-2013) e Conselheiro Regional (1991,1992, 2006-2011), e 214 
Presidente do Conselho Federal de Farmácia (1995,1996 e 1997); Vice-Presidente 215 

(1994 e 1998-1999); Diretor - Secretário (2000-2001) e Conselheiro Federal (2002-216 
2005). Durante a última gestão como Presidente do CRF-PR (2014-2017) 217 

compartilhei a Diretoria com a Senhora Mirian Ramos Fiorentin. Primeiro, ela como 218 

Vice-Presidente (2014-2015), após como Diretora – tesoureira (2016-2017). O 219 

Senhor Marcio Augusto Antoniassi foi colaborador da minha administração como 220 
membro da Comissão de Farmácia Comunitária, membro da Comissão de Tomada 221 
de Contas, além de várias comissões temporárias, nomeado por mim no período 222 

2014-2017. Ambos prestaram colaboração exemplar nas suas funções públicas não 223 
tendo nada a reclamar. No exercício das várias funções e cargos públicos “nunca 224 
tive qualquer desentendimento de Plenário com qualquer dos Conselheiros e 225 

Conselheiras”, em instância federal e regional, em 32 (trinta e dois anos) de atuação 226 
em Conselhos de Farmácia. Não seria no exercício do mandato de minha despedida 227 
do CRF-PR que iria manchar minha biografia com palavras fora do contexto em que 228 
foram pronunciadas. Quando da minha despedida da Presidência do CRF-PR, em 8 229 
de dezembro de 2017 em relação a Senhora Presidente me pronunciei da seguinte 230 

forma: “Deixo, portanto, a todos os que me ajudaram a cumprir a missão que me foi 231 

confiada, os mais sinceros agradecimentos e o apelo no sentido de que continuem 232 

oferecendo o mesmo apoio a minha sucessora (Senhora Mirian Ramos Fiorentin) , a 233 
fim de que possa ela cumprir os compromissos assumidos.”(ATA n. 12/2017, de 7 e 234 

8 de dezembro de 2017, 873ª Reunião Plenária, linhas 845-848). Minha conduta 235 
sempre foi plasmada pelo respeito e debate das ideias e opiniões divergentes e pelo 236 
amplo direito de resposta como é exigência de uma sociedade democrática. O 237 
direito a liberdade de expressão é um direito fundamental do homem que garante a 238 
manifestação de opiniões, ideias e pensamentos sem retaliação ou censura por 239 
parte dos órgãos públicos ou particulares (no caso, os Conselhos), ou outros 240 
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indivíduos. No Brasil, a liberdade de expressão é garantida pelo artigo quinto da 241 
Constituição Federal. Também é um direito estabelecido mundialmente pela 242 
Declaração Universal dos Direitos Humanos da ONU. A doutrina jurídica entende a 243 
liberdade de expressão enquanto um direito que não pode ser vendido, renunciado, 244 

transmitido ou revogado. O princípio da imunidade penal significa que nenhum 245 
Conselheiro pode ser processado ou condenado por suas opiniões, votos ou 246 
decisões.   Na prática, isso significa que eles não podem ser responsabilizados por 247 
crimes como calúnia, injúria ou difamação. Essa imunidade é válida dentro e fora do 248 
CFF e CRFs, durante todo o mandato dos Conselheiros. DO DIREITO: A situação 249 

apresentada trata-se das palavras utilizadas em “reclamação” realizada por este 250 
Conselheiro durante a sessão do 879ª Plenária de 21 de junho de 2018 (ATA 251 
n.06/2018, linhas 703 a 726, não votada e nem aprovada pelo Plenário). Então, é 252 

preciso entender o verdadeiro significado de RECLAMAÇÃO. A palavra 253 
RECLAMAÇÃO em português, nos dicionários de Houaiss (2009) e Ferreira (2010) 254 
traduz-se por ação ou efeito de contradizer, opor-se por meio de palavras, protestar. 255 
Portanto não é acusação, denúncia ou qualquer outra acepção que se queira 256 

atribuir. Na minha intervenção de Plenário fiz uma reclamação como Conselheiro a 257 
Senhora Presidente e ao Senhor Vice-Presidente porque são os diretores que fazem 258 

reuniões com os farmacêuticos na capital e interior do Estado. A reclamação não 259 
existiria se não ocupassem funções públicas, no sentido mais amplo possível dessa 260 

expressão, significando qualquer atividade pública, previsto na Lei 3820, de 11 de 261 
novembro de 1960. Não tenho absolutamente nada contra a farmacêutica Mirian 262 
Ramos Fiorentin e o farmacêutico Marcio Augusto Antoniassi. Ambos são agentes 263 

públicos. O que são agentes públicos? São todos aqueles que exercem funções 264 
públicas, ainda que transitoriamente ou sem remuneração, por eleição, nomeação, 265 

designação, contratação ou qualquer outra forma de investidura ou vínculo. De outro 266 

lado não me manifestei sobre o comportamento de ambos, mas sobre as possíveis 267 

condutas adotadas.  Mesmo as condutas mais nobres e quase que universalmente 268 
aceitas podem ser alvo de discordância, de crítica e de uma apreciação negativa. 269 
Ocorre que todas as condutas – mesmo aquelas condutas que a maioria das 270 

pessoas considera louváveis – podem, sim, ser criticadas, sem exceção. Se alguém 271 
quiser dizer que “trabalhar em uma farmácia é perda de tempo”, que “dizer a 272 
verdade é deixar que os outros nos fizessem de trouxas”, que “o CRF-PR não faz 273 

nada pela profissão”, que “a fiscalização persegue os farmacêuticos”, tem todo o 274 
direito de fazê-lo e jamais deveria ter de responder judicialmente por isso. Pouco 275 
importa quão insensatas sejam essas opiniões. É da essência da liberdade de 276 
expressão que elas possam ser escritas ou pronunciadas. Portanto, 277 
independentemente da maneira como alguém classifique a conduta ética e aqui não 278 

está em jogo a sensatez ou não dessas opiniões, é evidente que ela não pode estar 279 

à margem do direito de crítica. É evidente a diferença entre o respeito à pessoa em 280 

si e as objeções ao comportamento que ela possa ter. A admiração e o respeito 281 
devidos às pessoas não são sinônimo de aprovação automática a todas as suas 282 

ações; eles podem – e até devem, dependendo do grau de responsabilidade que 283 
temos para com quem nos rodeia – conviver com a crítica, às vezes firme, às vezes 284 
rigorosa, aos atos individuais. Comportamento e conduta têm significados diferentes 285 
na apreciação dos atos humanos. O comportamento de uma pessoa é reflexo de 286 
seu mundo interior. Ninguém pode ter acesso à consciência do outro ser humano, 287 
entretanto, toda pessoa pode conhecer melhor a outra através de seus atos. Nesse 288 
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caso, trata-se de lembrar que para conhecer o comportamento de outra pessoa é 289 
fundamental ser observador para valorizar seus atos não apenas de forma pontual, 290 
mas sim ao longo do tempo. A conduta é o conjunto de atos exteriores de um ser 291 
humano e que por esta característica são visíveis e plausíveis de ser observados por 292 

outros. Caminhar, falar, dirigir, correr, gesticular, limpar, relacionar-se como os 293 
demais, é o que se denomina conduta, evidente por ser externamente observáveis. 294 
As atitudes corporais, os gestos, a ação e a linguagem são as quatro formas de 295 
conduta apresentadas pelos seres humanos. Basicamente a conduta é a ferramenta 296 
de reação que todas as pessoas têm diante das diferentes circunstâncias da vida 297 

que são enfrentadas. DA ATIPICIDADE DOS FATOS: Na reclamação realizada em 298 
21 de junho de 2018 pronunciei as seguintes palavras: “A primeira Senhora 299 
Presidente diz respeito ao que é discutido no Plenário, aos processos 300 

administrativos fiscais, aos processos éticos, etc. Vejo que Vossa Senhoria, junto 301 
com o Vice-Presidente em reuniões que se faz com o farmacêutico no interior, relata 302 
decisões que nós tomamos em Plenário e que eu vejo como ato antiético. [...]”. 303 
Primeira observação: Este Conselheiro não disse que a Presidente e o Vice-304 

Presidente são antiéticos como foi propagado. Insisti nesta assertiva, como pode ser 305 
conferido em outro trecho da ATA:  “Eu nunca disse que essa Presidência e Vice-306 

Presidência tem comportamento antiético. Trata-se de mais uma distorção do que eu 307 
disse! (ATA n. 07/2018 (linhas 199 a 202). Além disso, é preciso observar a 308 

construção de frases em língua portuguesa em obediência às regras léxicas. Toda 309 
frase tem sujeito, verbo, predicado, objeto direto e indireto. Nesta frase a Presidente 310 
e o Vice-Presidente não é sujeito da ação. Na frase em análise, faltou uma vírgula 311 

antes de [...] eu vejo como ato antiético [...]. Igualmente o verbo ver, que é de origem 312 
latina (videre), em português, nos dicionários de Houaiss (2009) e Ferreira (2010) 313 

traduz-se por modo de ver, opinião, considerar, fazer indagação, examinar, entre 314 

outros. Portanto, a interpretação gramatical está errada. Segunda observação: Além 315 

disso, conduta e comportamento tem característicos diferentes e o assunto em 316 
análise é a respeito de possível conduta e não de comportamento.  Adiante, 317 
exponho a função do Conselheiro e Diretores sobre decisões de Plenário. Não tive e 318 

nem tenho a intenção de atribuir qualquer ilícito ético a farmacêutica Mirian Ramos 319 
Fiorentin e ao farmacêutico Marcio Augusto Antoniassi, como me manifestei na ATA 320 
n. 07/2018: Disse mais, “Eu não me manifestei que a Presidente é antiética, como 321 

você colocou. Eu disse que, dizer as coisas que acontecem no Plenário fora do 322 
Plenário, isso é antiético, mas não citei nominalmente ninguém sobre isso”. (ATA n. 323 
07/2018 (linhas 261 a 264). Ademais, fazer comentários sobre processos 324 
administrativos disciplinares e fiscais, transitados e julgados, em reuniões com 325 
farmacêuticos não tem nada de antiético. Arnaldo Zubioli, em seu livro “Ética 326 

Farmacêutica” (2004, páginas 174-178) faz vários comentos sobre alguns deles. O 327 

fulcro da discussão é manter o anonimato dos processos, inclusive de Conselheiros 328 

relatores. Mas, não atribui a ninguém que o tenha feito. Quero registrar que a 329 
despeito de citar os conteúdos das ATAS 06/2018 (não votada e nem aprovada) e 330 

07/2018, discordei de sua redação e edição feito a revelia e com voto contrário deste 331 
Conselheiro (ATA n. 07/2018). A ATA 06/2018 sequer foi votada pelo Plenário, 332 
portanto está sem aprovação. DO PEDIDO: Após de 8 (oito meses) do acontecido, é 333 
possível fazer uma análise com equilíbrio das intenções da intervenção do 334 
Conselheiro Arnaldo Zubioli. Uma simples reclamação do Conselheiro gerou 335 
controvérsias entre as afirmações deste Conselheiro e a Presidente e por extensão, 336 
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ao Vice-Presidente em relação as diferentes interpretações da reclamação 337 
pronunciada. As controvérsias tiveram aminhos diferentes: A Presidente ficou 338 
ressentida e o Vice-Presidente preferiu o procedimento policial com o propósito que 339 
desconheço. Na reunião do Plenário de 14 de fevereiro de 2019, quando do informe 340 

dos Senhores Conselheiros e Conselheiras, o Conselheiro Arnaldo Zubioli se 341 
pronunciou sobre o Boletim de Ocorrência no 2018/1129974, com registro de 342 
4/10/2018 (quinta-feira), às 13h50min, feito pelo Senhor Marcio Augusto Antoniassi, 343 
Vice-Presidente do CRF-PR, junto ao 5º Distrito Policial da capital, cuja natureza era 344 
uma queixa crime por injúria, qualificada no código penal (artigo 140), contra o 345 

Conselheiro Arnaldo Zubioli  por feitos ocorridos na Plenária de 21/6/2018. A 346 
Conselheira Dra. Marisol Dominguez, ex-Presidente do CRF-PR (2010-2013), no 347 
momento de seus informes, com fundamento no Boletim de Ocorrência no 348 

2018/1129974, solicitou a Presidência uma reunião reservada com todos os 349 
Conselheiros e foi atendida de pronto. A reunião foi efetivada na sala de reuniões da 350 
Diretoria do CRF-PR, não documentada. Observa-se que nesta reunião estavam 351 
presentes só 7 (sete) Conselheiros que estiveram presentes na 879ª Plenária de 21 352 

de junho de 2018. Os demais Conselheiros são do novo Plenário para o ano de 353 
2019. Foram feitas várias manifestações em busca da harmonia do Plenário. Da 354 

parte da Presidente, Vice-Presidente, demais Diretores e do Conselheiro reclamante 355 
todos concordaram com a busca do entendimento, com pedido formal para que 356 

fizesse a correção de minha intervenção na já pronunciada 879ª Plenária de 21 de 357 
junho de 2018. Da minha parte houve um excesso de zelo na interpretação de 358 
minhas palavras. De início, frise-se que esta reunião extemporânea foi a primeira 359 

oportunidade que tive de me pronunciar sobre o acontecido em relação a 360 
RECLAMAÇÃO feita na 879ª Plenária. Perante membros deste colegiado me 361 

comprometi a reafirmar o que já está na ATA 07/2018 descrito. Faço-o novamente 362 

para o restabelecimento da escorreita verdade e reparação de possíveis 363 

interpretações e demais galimatias. [...] “Eu nunca disse que essa Presidência e 364 
Vice-Presidência tem comportamento antiético [...]”. (ATA n. 07/2018 (linhas 199 a 365 
202). [...] “Eu não me manifestei que a Presidente é antiética, como você colocou. 366 

Eu disse que, dizer as coisas que acontecem no Plenário fora do Plenário, isso é 367 
antiético, mas não citei nominalmente ninguém sobre isso”. (ATA n. 07/2018 (linhas 368 
261 a 264). Tal afirmativa, por analogia se estende ao Senhor Vice-Presidente. Ante 369 

todo o exposto, reafirmo, mais uma vez, venho dizer que não tenho nada a reclamar 370 
sobre a conduta ou comportamento ético ou qualquer ilícito realizado em suas 371 
funções públicas, no período de 1 de janeiro de 2018 a 21 de junho de 2018 da 372 
Presidência e do Vice-Presidente do CRF-PR. Gostaria de Lembrar que é a terceira 373 
vez que digo isso. Aproveito a oportunidade para agradecer a Senhora Presidente 374 

pela serenidade, prudência e elegância na condução desta situação difícil e 375 

intrincada”. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 376 

Dra. Marina Gimenes apresentou um pedido à Diretoria que representa o Conselho 377 
durante o mandato 2018/2019, informando que no mês de maio de 2019 acontece o 378 

XII Congresso Brasileiro de Farmácia Hospitalar e como, segundo ela, é comum os 379 
Conselheiros participarem de eventos dessa natureza, solicitou que ela como 380 
Conselheira pudesse participar. O tema: “Cuidados Farmacêuticos e Desafios nas 381 
Práticas Clínicas”, no período de 23 a 25 de maio de 2019 (quinta-feira a sábado), 382 
em Fortaleza/CE. Em seguida reforçou que são temas importantes e que estão entre 383 
os principais assuntos que estão sendo discutidos pelo Conselho Federal de 384 
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Farmácia, frisando que sua participação será importante podendo contribuir mais na 385 
condução das discussões dos temas relativos à Farmácia Hospitalar junto ao 386 
Plenário. Sendo solicitado pelo Dr. Márcio Augusto Antoniassi o envio por escrito 387 
através de e-mail a requisição para apreciação em Reunião de Diretoria. ---------------- 388 

Dr. José dos Passos Neto desejou uma boa tarde a todos e manifestou sua 389 
preocupação frente a campanha nas mídias sociais durante os últimos meses com o 390 
intuito de enfraquecer os Conselhos de Fiscalização. Quanto ao CRF-PR salientou 391 
que é a desconstrução de uma história que considera muito assertiva em nome da 392 
profissão. Alertou que as discussões atingem pontos importantes do relacionamento 393 

direto entre o Conselho e o profissional farmacêutico. Afirmou que temos a 394 
convicção de que agimos estritamente dentro da legalidade, mas ponderou que 395 
devemos agir pró-ativamente para nos antecipar a prováveis críticas e 396 

desconfianças de condutas. Quanto ao Conselho Federal, lembrou que temos a 397 
instância Federal para discutir e para fazer as reparações necessárias, assim como 398 
o Tribunal de Contas e o Ministério Público que também fiscalizam as condutas 399 
daquele Órgão. Podendo identificar possíveis erros, corrigi-los e que tem 400 

penalidades, como para nós nunca ocorreu tal fato. Quanto ao CRF-PR, o 401 
Conselheiro acredita que temos que tomar providências sobre as repercussões no 402 

nosso Estado. Reafirmou que temos uma história para chegar aonde chegamos, 403 
temos o reconhecimento da grande maioria dos farmacêuticos e das autoridades 404 

públicas. O Conselheiro tem a impressão, ao ouvir essas mídias, que tudo que a 405 
gente fez e que toda a luta que todos os colegas e nós desempenhamos há anos foi 406 
em vão. Solicitou que todos do Plenário sigam agindo em defesa do Órgão e dos 407 

farmacêuticos que são corretos e que no seu trabalho estão atentos a todos os 408 
preceitos da profissão. O Conselheiro afirma que alguns pontos referenciados 409 

nessas campanhas são razoáveis e pelos quais ele nutre simpatia, sobre a 410 

comparação do valor do salário nominal e da anuidade que afirma merecer 411 

consideração, outro ponto seria o pagamento de anuidade como farmacêutico e 412 
proprietário do seu estabelecimento que deve ser melhor estudado. Afirmando que o 413 
Plenário do Paraná já levantou por duas vezes essa questão levando ao Conselho 414 

Federal, mas sem o retorno desejado. Também apresenta outros exemplos que 415 
considera como obrigação do Órgão, dentre eles o congelamento dos valores de 416 
diárias nos últimos quatro anos, o valor da anuidade muito abaixo do valor real, 417 

devido aos diversos descontos realizados e aprovados pelo Conselho Federal, o 418 
Orçamento enxuto e que é sempre discutido em Reunião Plenária, tendo sua 419 
aprovação submetida ao Plenário e que nesse ano teve uma redução do valor gasto 420 
entre o orçado e o dispendido e que isso é muito importante e a categoria tem todo o 421 
direito de saber. Mesmo assim entende que é necessário apresentar muito mais aos 422 

colegas mostrando que o Plenário busca o fortalecimento político e o enobrecimento 423 

da profissão. O Conselheiro pretende apresentar algumas sugestões para serem 424 

discutidas esse ano e no próximo: a participação de conselheiros em Congressos 425 
seja apenas com a inscrição gratuita, sem a disponibilização de diárias, mesmo 426 

considerando o bom aproveitamento advindo desses eventos; diminuir o número de 427 
funcionários e conselheiros com viagens a outros Estados e ao Conselho Federal; 428 
para 2020 alterar a deliberação de diárias para a retirada do adicional para 429 
deslocamento e despesas; o valor de diárias da Diretoria igual ao dos Conselheiros; 430 
um plano de cargos, carreiras e salários para os  novos funcionários racional e 431 
econômico, baseado nas leis trabalhistas; que o Acordo Coletivo de Trabalho seja 432 
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sem excessos e que contemple somente o que está na lei trabalhista; nos serviços 433 
que são dispendidos pelo farmacêutico e pela empresa, equiparação da inscrição e 434 
certidão de Pessoa Jurídica, para que apresentem o mesmo valor; desconto para 435 
empresas de farmacêuticos, com o devido respaldo do Conselho Federal; reuniões 436 

dos Grupos de Trabalho pelas mídias sociais reduzindo os custos com 437 
deslocamento e diárias; organizar mais campanhas de valorização do farmacêutico, 438 
durante o ano, além das três que já são institucionais; uma campanha de 439 
valorização do laboratório de análises clínicas de proprietário farmacêutico; 440 
divulgação dos resultados da Ética, demonstrando o número mínimo de 441 

farmacêuticos que sofrem Processos e que são penalizados; divulgação também 442 
dos resultados da fiscalização que mostram a grande quantidade de inspeções com 443 
a presença dos farmacêuticos e a regressão no número de infrações e 444 

consequentemente de multas aplicadas; e que fiquemos sempre atentos as 445 
informações na mídia, para assim podermos apresentar os dados corretos aos 446 
colegas e evitar a disseminação de conteúdos inverídicos. Expressou preocupação 447 
com o farmacêutico que muitas vezes recebe informações incorretas. -- 448 

Dra. Sandra Iara Sterza menciona que aconteceu em 20 de fevereiro de 2019 o III 449 
Encontro das Profissões da Área da Saúde, cujo objetivo foi a discussão da 450 

Graduação em Saúde na modalidade de EaD e que houve a ampliação no interesse 451 
de outros Conselhos e que contamos com a participação de outros Órgãos que até 452 

então não tinham participado, sendo que a Diretoria esteve toda presente, dentre os 453 
participantes tivemos: a representante da Secretária do Ministério da Saúde de 454 
Gestão de Trabalho e Educação na Saúde Dra. Mayra Isabel Correia Pinheiro, o 455 

Conselheiro Federal Dr. Luiz Gustavo Freitas Pires, a Presidente do Conselho 456 
Regional de Farmácia do Distrito Federal, Diretora da Associação Brasileira de 457 

Educação Farmacêutica e Presidente da Comissão Parlamentar do Conselho 458 

Federal de Farmácia Dra. Gilcilene Maria dos Santos El Chaer; a Coordenadora do 459 

Grupo de Trabalho de Educação Farmacêutica do Conselho Federal de Farmácia 460 
Dra. Zilamar Camargo Costa, e a Coordenadora do Grupo de Trabalho do Conselho 461 
Regional de Farmácia do Paraná e Diretora da Associação Brasileira de Educação 462 

Farmacêutica Dra. Ester Massae Okamoto Dalla Costa juntamente com a Dra. Mirian 463 
Ramos Fiorentin compuseram a mesa debatedora com falas. Nós tivemos também a 464 
presença do representante do Procurador de Justiça e Coordenador do Centro de 465 

Apoio Operacional das Promotorias de Justiça de Defesa do Consumidor Dr. Ciro 466 
Expedito Scheraiber, a Diretora Geral do Procon Dra. Cláudia Silvano, o 467 
Farmacêutico Deputado Estadual Dr. Michele Caputo Neto, o Conselheiro do 468 
Conselho Regional de Medicina do Paraná, Dra. Cláudia Boscheco Moretoni como 469 
representante do Secretário Estadual de Saúde Dr. Carlos Alberto Gebrim Preto, 470 

Dra. Luciana Elisabete Savaris como representante da Secretária Municipal de 471 

Saúde de Curitiba Dra. Marcia Cecilia Huçulak, representando o Conselho Municipal 472 

de Saúde a Dra. Paula Regina Jardim Campos, a Diretora Tesoureira do Conselho 473 
Regional de Farmácia do Rio de Janeiro Dra. Carla Patrícia de Morais e Coura, a 474 

Presidente do Conselho Regional de Farmácia do Mato Grosso do Sul Dra. Kelle de 475 
Cássia Luz Slavec, a Presidente do Conselho Regional de Nutrição do Paraná Dra. 476 
Deise Regina Baptista, a Presidente do Sindicato dos Farmacêuticos no Estado do 477 
Paraná Dra. Lia Mello de Almeida; Representantes de Vários Conselhos e de Classe 478 
da área da Saúde do Paraná, Representante da Associação Brasileira de Ciências 479 
Farmacêuticas, Representante da Associação Brasileira de Farmacêuticos 480 
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Homeopatas, Representante da Associação Paranaense de Farmacêuticos, 481 
Representante da Associação dos Profissionais Farmacêuticos do Paraná, 482 
Representante da Universidade Estadual de Maringá,  Representante da 483 
Universidade Estadual de Londrina,  Representante da Pontifícia Universidade 484 

Católica do Paraná,  Representante da UniAndrade,  Representante da União de 485 
Ensino Superior Vale do Iguaçu, além da presença dos colaboradores que deram 486 
suporte ao evento e diversos Conselheiros da nossa Instituição. O Evento tinha 487 
como pano de fundo o cenário nacional apresentado pela Dra. Zilamar Camargo 488 
Costa de como está o Ensino à Distância trazendo a realidade preocupante de como 489 

a Educação tem sido tratada no Brasil. Apresentando o cenário estadual a Dra. Ester 490 
Massae Okamoto Dalla Costa. O posicionamento do Ministério da Saúde em 491 
contrário à Graduação em Saúde à Distância. Dra. Sandra Iara Sterza qualificou o 492 

Encontro como proveitoso e que as diversas Entidades se manifestaram e que 493 
houveram encaminhamentos resultantes desse debate. Com a observação de que 494 
foi apresentado pelo Farmacêutico Deputado Estadual Dr. Michele Caputo Neto um 495 
Projeto de Lei para que seja vetada a Formação em Saúde na modalidade de 496 

Ensino à Distância. -------------------------------------------------------------------------------------- 497 
Em oito de março de 2019 aconteceu o I Encontro Paranaense de Grupos de 498 

Trabalho, explicou que a denominação foi atualizada para Grupos de Trabalho 499 
quando antes eram chamadas de Comissões Assessoras, onde houve a fala da 500 

Diretoria sobre a finalidade da formação desses Grupos. Logo após a apresentação 501 
do Dr. Jackson Carlos Rapkiewicz sobre novas tecnologias. --------------------------------- 502 
Dra. Marissol Dominguez Muro avaliou como maravilhosa a apresentação. ------------- 503 

Dra. Sandra Iara Sterza entende que deve ser trazida ao Plenário para que todos os 504 
Conselheiros possam ter acesso ao conteúdo. Houve também a apresentação de 505 

representantes dos Grupos de Trabalho que trataram dos desafios de cada área de 506 

atuação, os trabalhos realizados e o planejamento anual. A Palestra Atualidade no 507 

Ensino que foi ministrada pela Dra. Ester Massae Okamoto Dalla Costa como 508 
Coordenadora do Grupo de Trabalho de Educação do CRF-PR. Além da explanação 509 
de dois Grupos de Trabalho, que são muito ativos e muito produtivos, sobre a 510 

Metodologia de trabalho. Manifestou o contentamento da Diretoria com a realização 511 
do evento e com a interação entre os Grupos compartilhando o que há de melhor em 512 
cada um. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 513 

Dra. Nádia Maria Celuppi Ribeiro informa que aconteceu no dia dezoito de fevereiro 514 
o primeiro Encontro Magistral paranaense de 2019, sobre análise crítica de 515 
certificados de calibração e tabela de correção que teve como público-alvo 516 
profissionais da área de Manipulação e com expressiva adesão. Contou com a 517 
presença da Conselheira, Membro do Grupo de Trabalho de Manipulação Alopática 518 

e Homeopática e atual membro do Conselho de Administração da Anfarmag Dra. 519 

Marina Sayuri Mizutani Hashimoto, da Presidente do Conselho Regional de 520 

Farmácia do Estado do Paraná Dra. Mirian Ramos Fiorentin que realizou a abertura 521 
do evento. Registrou também que esteve presente durante o I Encontro Regional de 522 

Fiscalização em que foram debatidos temas relevantes para a Fiscalização com a 523 
participação dos colaboradores Farmacêuticos Fiscais do CRF-PR. ----------------------- 524 
Dr. Márcio Augusto Antoniassi em complemento a narrativa sobre o Encontro 525 
destacou que foi muito importante e que não foram discutidos somente aspectos da 526 
Fiscalização, mas também os diversos desafios para a melhoria dos trabalhos 527 
realizados pelo Conselho. ------------------------------------------------------------------------------ 528 
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Nesse momento informou que a respeito dos informes do Dr. Arnaldo Zubioli 529 
conforme havia sido acordado em reunião extraoficial, o processo foi arquivado e 530 
que não considera a discussão importante nem aos farmacêuticos representados 531 
pelo Plenário e nem aos presentes, mesmo não concordando totalmente com o que 532 

foi dito deu o assunto por encerrado. --------------------------------------------------------------- 533 
Dr. Arnaldo Zubioli indagou que a Ata 06/2018 não foi votada e qualificou como muito 534 
grave e que é uma questão para ser resolvida de maneira administrativa. --------------- 535 
Dra. Nádia Maria Celuppi Ribeiro respondeu ao Conselheiro que a resolução do 536 
assunto se dará internamente em outro momento. ---------------------------------------------- 537 

Dra. Marisol Dominguez Muro agradeceu e manifestou que é consenso entre o 538 
Plenário a resolução do conflito parafraseou o Dr. Arnaldo Zubioli “que todas as 539 
manifestações proferidas sejam em busca da harmonia do Plenário” e encerrou. ----- 540 

Assuntos Administrativos: A Gerente do Departamento de Cadastro, Dra. Flávia 541 
de Abreu Chaves, explanou sobre os dados de pessoa física e pessoa jurídica. 542 
Neste cenário, informou que 101 (Cento e um) profissionais solicitaram a baixa de 543 
inscrição por requerimento e 5 (cinco) baixas de inscrição por transferência, os quais 544 

revelaram a seguinte estatística ao serem questionados: 48% (quarenta e oito por 545 
cento) dos entrevistados alegaram que o cancelamento da inscrição é motivado por 546 

razões pessoais, seguido por mudança de área com 17% (dezessete por cento) e 547 
após, estudos com 11% (onze por cento). Destes, 58% (cinquenta e oito por cento) 548 

atuavam em farmácia comunitária, 12% (nove por cento) na Indústria, 11% (onze por 549 
cento) no em análises clínicas e o restante nas demais áreas. No tocante ao tempo 550 
de atuação, grande parte somou até dez anos de experiência, alegando que a 551 

profissão é boa, correspondendo a 27% (vinte e sete por cento), entretanto 552 
desvalorizada e mal remunerada. Apesar do cancelamento da inscrição, 65% 553 

(sessenta e cinco por cento) declararam que o cancelamento deverá ser temporário 554 

e 58% (cinquenta e oito por cento) utilizam os conhecimentos farmacêuticos na atual 555 

área de trabalho. Em contrapartida, Dra. Flávia de Abreu Chaves apresentou os 556 
indicadores alusivos aos profissionais que promoveram a inscrição perante o Órgão, 557 
a fim de iniciar sua carreira profissional. Destacou que no mês de fevereiro foram 558 

concedidas 222 (duzentos e vinte e duas) inscrições provisórias; 42 (quarenta e 559 
duas) inscrições definitivas; 16 (dezesseis) reabilitações de inscrição definitiva; 13 560 
(treze) inscrições por transferência definitiva e 04 (quatro) reabilitações de inscrição 561 

por transferência, totalizando 297 (duzentos e noventa e sete) procedimentos de 562 
pessoa física. Ademais, alegou particularidade para 02 (duas) inscrições remidas e 563 
147 (cento e quarenta e sete) processos retirados de pauta. Na sequência, a 564 
Gerente do Departamento de Cadastro também expôs a evolução no número de 565 
registros de pessoa jurídica no mês de referência, sendo 596 (quinhentos e noventa 566 

e seis) processos: aprovados ad referendum foram 33 (trinta e três) registros; 227 567 

(duzentos e vinte e sete) ingressos de RT e 03 (três) reabilitações de registro e 568 

reconsideração autorizados nesta sistemática. Ademais, estão em andamento 08 569 
(oito) registros; 276 (duzentos e setenta e seis) ingresso de RT e 03 (três) 570 

reabilitações de registro em fase de conclusão. Portanto, para esta Sessão Plenária, 571 
para aprovação efetiva do Pleno serão 46 (quarenta e seis) procedimentos, destes, 572 
05 (cinco) reconsiderações de indeferimentos de registro; 27 (vinte e sete) baixas de 573 
registro de pessoa jurídica por requerimento e 14 (quatorze) baixas Ex-offício. Por 574 

fim, os processos referentes à Pessoa Física e à Pessoa Jurídica foram detalhados:  575 
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11 (onze) baixas de inscrição por transferência: 32151 Juber Augusto Monteiro 576 
de Oliveira; 28467 Raphaela Carstens Marzolla; 30044 Leonardo Gusso; 30055 577 
Raissa Fernanda de Oliveira; 26902 Maria Angelica Araujo Silva. -------------------------- 578 
101 (Cento e uma) baixas de inscrição: 14008 Patricia Vecheati Gouvea; 1262 579 

Waldemar Takeshi Inuyama; 23733 Bruna Pereira; 29323 Adrieli Cristiane Franca; 580 
2577 Rogerio Pellissari; 18034 Kelly Patricia Huber Southier; 29097 Ana Paula 581 
Hartmann; 29756 Pamela Rufina Stefanello; 23062 Jorge Aiçar Assad de Suss Neto; 582 
26230 Alice Mitsue Wakamatsu; 26811 Bruna Boehm; 25142 Daisy Aparecida Marteli 583 
Massucato; 1524 Liasi de Camargo Duarte; 2095 Cleide Liege Vales de Sa; 3025 584 

Carmen Helena de Muzio Carvalho Garcia Maritano; 3538 Ana Maria Brezolin; 5330 585 
Lucia Hass; 6323 Francisco Klimak Junior; 10173 Marise Cristina Schon; 15359 586 
Fernanda Bovo; 15318 Elza Balam da Silva; 15843 Fernanda Rabassa Niada Cury; 587 

16568 Devanir Avigo Junior; 17710 Carolina Teresa Scuisato Barraviera; 19806 588 
Rafaela Reis Simas Abreu; 22988 Patricia Nardi Pardo; 23702 Flavia Priscila Mattos; 589 
23712 Mario Eduardo Martins Lopes; 24078 Rafaela dos Santos Miravalhes; 25644 590 
Rafaeli Bertaiolli E Silva; 26723 Paulo Cesar Knabben Junior; 27480 Caroline 591 

Gribner; 29668 Juliana Barbosa do Carmo; 30294 Paulo Henrique Gouveia; 15300 592 
Paulo Cesar da Silva Rosa; 18280 Fadia Abdallah El Sayed; 23785 Lillia Jaqueline 593 

Zanardini Torres; 32472 Gustavo Rolim Barbosa; 31351 Ana Paula Reichert Fenner; 594 
32871 Anderson Mateus de Oliveira ; 26388 Aline Braga Barba; 29759 Camila Costa 595 

Mazutti; 25478 Aline Marcal Veronez; 25096 Erica Caroline de Santis; 18799 Claudia 596 
de Mattia; 27889 Roberta Andrea Moura; 29346 Lucas Andreo Correia; 6352 Suzana 597 
Mali; 14225 Enalli Valone Santini; 17225 Thiago Pinheiro de Souza Santos; 23316 598 

Fernanda Daniela Serralvo; 24211 Priscila Hedler; 25829 Claudia da Silva; 27325 599 
Joao Leonardo Vieira Marques; 31949 Carolina Gesica Tavares dos Santos; 2547 600 

Raquel Soares Tasca; 13837 Francine Carmona Fertonani; 17531 Debora Gualtieri; 601 

26128 Jakeline Luiz Correa; 27128 Ana Luiza Schwab; 27711 Debora Sgorla; 20907 602 

Priscila de Souza Pereira; 22584 Fabiana Caroline Zempulski Volpato; 3031 Adenir 603 
Luiz Arsego; 19108 Mateus Euclides Bernardo Da Silva; 20632 Luciane Rayzer Diel; 604 
22710 Jose Alexandre Ferreira; 28934 Isabella Florentino Ferreira; 32664 Ana 605 

Beatriz Lameu; 6691 Monica Grollmann de Andrade Balsano; 21856 Paulo Roberto 606 
Volpi Junior; 22381 Paula Priscila Rodrigues; 25759 Camila Tomaz de Aquino; 27212 607 
Alline Luize Popiu Kravicz; 28869 Marielle Ariane Silva Lagatta; 22401 Carolina 608 

Possas Camara; 15790 Cristhiane Romero; 13620 Sandra de Fatima Barbosa; 609 
16717 Nelida Thayna Trevisan Correa; 3527 Aurea Maria Alcantara; 20703 Aline 610 
Fernanda Aguetoni Lampugnani; 22263 Inglidi Rocco De Oliveira; 30391 Tayná 611 
Lorraine Antonelo Nenevê; 18226 Rodolfo Ortigara; 21444 Ana Paula Rusolen Silva; 612 
1923 Nilton Martins; 12235 Marlice Leonardi Galli; 16503 Fabiola Adriana Porsch; 613 

21321 Elenise Maria Donaduzzi; 24218 Thatiara Magaly Otto; 29331 Josiane 614 

Karoline Kolling Follmann; 29994 Lais Costa Ayub; 30074 Tadeu Silva Dourado; 615 

30174 Natalia Camargo do Nascimento; 30222 Lucas Pedrosa da Silva; 30281 Ana 616 
Caroline Gitahy Sanches; 5655 Luiz Eduardo Rojas; 20553 Fabiola Costa Takakua; 617 

24119 Bruna Athenas de Souza Ferreira; 22831 Gustavo Rotta Martins; 4637 Jorge 618 
Luis Maluly. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 619 
42 (quarenta e duas) inscrições definitivas: 31210 Lays Fernandes dos Santos; 620 
32570 Ednila Fulgencio da Silva; 33110 Natali Friedrich Neumann; 33047 Daniele 621 
Cristina de Souza; 31179 Danieli Webber dos Reis; 33184 Sonia de Souza Silva 622 
Aquino; 31146 Pedro Palmieri Mantovani; 31234 Lucas Gustavo Hoffmann; 32901 623 
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Diesica Suiane Ferreira; 111 Marilei Martins Mernick; 33144 Gabriel Henrique da 624 
Silva Borsato; 31160 Cleber Florao Rodrigues da Silva; 31190 Cassiane Lisbinski 625 
Nottar; 32890 Guilherme Lorenzett; 32891 Rogerio de Souza Junior; 32892 Flavia 626 
Mitterer; 32921 Daiane Marafon; 32953 Felipe Nathanael Coelho Vaz; 33166 George 627 

Alessandro Stasiak; 32929 Bianca Arranzato Bertasso; 32937 Priscila Miyuki Outuki; 628 
32996 Ludmila Ichioka Silgueiro; 33089 Vanessa Meanda Rocha; 32569 Patricia 629 
Conejo Bortolo Ventrilho; 32923 Beatriz Lovo da Silva; 33026 Mariana Aparecida 630 
Lopes Ortiz; 33051 Andressa Layana da Cunha Souza; 33056 Guilherme de Oliveira 631 
Da Silva; 33058 Nadya Garcia de Oliveira; 33059 Dayse Christyne Orsi Santos; 632 

33167 Carolina Silveira Bonacazata Santos; 33183 Amanda Carolina dos Santos; 633 
33197 Janine Pinheiro Marques; 33199 Bruna Moreira de Oliveira Giorgi ; 33171 634 
Nathalia Regina Vanso Polizello; 32904 Dilliane Crisley Cheuczuk; 32877 Isabelle 635 

Maciel Staniszewski; 32926 Debora Aparecida Leonel dos Santos Correia; 33028 636 
Rafaela Silva Sarri; 31286 Fabiana Massocato Salveti; 23308 Daiane Fernanda  637 
Choptian; 32761 Beatriz Aline Vetterlein de Castro. --------------------------------------------- 638 
222 (duzentos e vinte e duas) inscrições provisórias: 33064 Evandro Broto; 639 

33076 Luana Medrado Lopes; 33100 Elaine Cristina Timoti; 33131 Adauto Oliveira 640 
Alvarenga Junior; 33143 Selma Scucato Sedoski dos Santos; 33146 Alceu Lopes 641 

dos Santos; 33189 Bruno Fernando Costa; 32970 Marieli Jacomel Dallagnol; 32906 642 
Danielle Lopes Ventura; 32990 Diego Henrique Locuman; 32998 Samara Cristina 643 

Barrado da Silva; 33018 Mirian Soares Silva Vargas; 33081 Lara Guimaraes Ferreira 644 
Mendonca; 33154 Ana Cristina da Silva; 33161 Taicia Cristiane Devorany da Silva; 645 
33013 Graziele Pereira da Silva de Oliveira; 33082 Ederson Jonathan de Andrade; 646 

33094 Marcelo Rodrigues Champan; 33095 Luciano Alberto Mel Carneiro; 33162 647 
Monica Machado Da Cunha; 33079 Fernanda Tomim Feroldi; 33121 Juliana Andrea 648 

Dias; 33010 Thalita Joana Ribeiro da Silva; 33133 Pamela Hayala Correa; 32949 649 

Lorenna de Sousa Barbosa; 33001 Isabela Biano dos Santos; 32897 Thais Cadini 650 

Sirino; 32957 Gessi Beatriz Gomes Vieira; 33063 Renan Peterson Cardoso Costa; 651 
33084 Ana Paula Gonçalves de Souza Maloste; 33085 Luana Camilo Silva; 33129 652 
Adriele Alves da Silva; 33168 Alyne Ferreira Brito; 33205 Karine Aparecida Grande; 653 

33103 Emerson Corriel Cianci; 33138 Cibele Cardoso Queji; 33185 Camila Silva de 654 
Carvalho; 32956 Alessandra Florencio da Silva; 32896 Patricia Aparecida Moreira; 655 
32941 Andreia Bossoni Galindo; 32942 Hiago Felipe dos Santos Galbardi; 32950 656 

Michelly Monick de Melo; 32960 Adriana Della Betta de Oliveira; 32967 Diego Conti; 657 
32968 Juliano de Ramos Ireno Branco; 33003 Elen Juchem; 33004 Karine da Silva 658 
Santos; 33008 Marina Fontana Sanagiotto; 33009 Vanuza Hoinatz; 33012 Samuel 659 
Angelo Zismann; 33019 Gabriela Zattera; 33031 Jurandir Castanha Ramos; 33038 660 
Tatiane Aparecida de Miranda; 33067 Cezar Augusto Santos Souza; 33101 Bruno 661 

Augusto de Souza; 33152 Ortênia Marciel da Silva; 33181 Barbara Sackser Horvath; 662 

33194 Maira Gabriela Paetzold; 33126 Nayane Alves Ferreira; 32878 Adriana 663 

Rodrigues da Silva Sabino; 33086 Dayane Mariano de Lima; 33179 Bruna de Jesus 664 
Taborda; 32959 Vinicius Santos Tulio; 32994 Ana Carla Mendes de Souza Tavares; 665 

33015 Adriano da Costa Brabo; 33029 Caoana Caruza de França; 33030 Patricia 666 
Miyuki Maruo; 33037 Ana Carolina Wollmann; 33065 Rayssa Pedrosa da Silva Brito; 667 
33066 Vanessa Antunes de Ramos Candido; 33075 Mayhana Alves dos Santos; 668 
33080 Denise Cristiane da Silva Cruz Martins; 33087 Adriane Gonçalves Correia 669 
Pretto; 33088 Luana dos Santos Nichele; 33090 Thuani de Barros Gonçalves; 33093 670 
Viviane Salvador; 33098 Michael Jackson de Souza;  33107 Evani Costa Freire; 671 
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33109 Pierre Alexandre dos Santos; 33112 Haime Kimura Mitsugui; 33113 Tony 672 
Cesar Alexandre; 33114 Michelle Lopes Cascao; 33116 Simoni Braga Goncalves; 673 
33117 Daiane Mara Bueno Pinto; 33118 Sidnei Luis Borges ; 33120 Fabiula Tolentino 674 
Perazolo; 33122 Devanir Oliveira Lima; 33127 Priscila dos Santos; 33135 Franciele 675 

Kovalski Leite; 33136 Daniele Vilalva do Amaral Hadiak De Souza; 33139 Matheus 676 
Vinicius Ferreira; 33141 Lais Trovo de Oliveira ; 33147 Maximillian do Prado Silveira; 677 
33148 Leticia Cassilha Dal'cortivo; 33149 Mariely Aparecida Garcia de Melo; 33151 678 
Beatriz Maravieski; 33155 Fernanda Barp Caballero; 33157 Rodrigo Luiz Ribeiro; 679 
33164 Gabriel Rodrigues de Moraes; 33173 Guilherme Tassone da Silva; 33174 680 

Alfredo Seifert; 33176 Lidiane Aparecida Pereira ; 33180 Marcia Aparecidada Passos 681 
Estacio; 33182 Vera Cristina Fragnani; 33187 Wilson dos Santos Mazuco ; 33190 682 
Bernadete Homenczuk; 33192 Paloma Doroteio Neto; 33198 Taina Drevek 683 

Fernandes; 33209 Alisson Cristiano Galvão; 33216 Jheneffer Bernetzki; 33218 684 
Rosangela dos Santos Vissoci; 33040 Lenise Machado da Silva; 32918 Marina 685 
Aparecida Teles ; 32885 Amanda Carolina Gasques Bordin; 33099 Cristieli Rosa do 686 
Amaral; 33130 Pamela Terezinha Bueno; 33177 Liziane Aparecida Vanica Alves; 687 

33108 Sidnei de Oliveira de Souza Junior; 32893 Jaqueline Mariano Santana; 32945 688 
Abir Ali Hijazi; 33045 Suelen Chaves Machado de Carvalho; 33191 Camilla de 689 

Carvalho Lemos; 32888 Karine Camargo Baroni; 32920 Mariana Ferri Andretta; 690 
32930 Bianca Caroline Pansera; 32938 Poliana de Oliveira ; 32939 Janice Alves de 691 

Campos ; 32940 Pamella Andriely de Moura ; 32982 Dieli Marin ; 32986 Ana Maria 692 
Jantara Vieira ; 33020 Raquel Miriã da Silva ; 33132 Jacson Elivelton Alessi; 33134 693 
Larissa Karine da Silva dos Santos; 33007 Patricia Caiado Barreto; 32895 Ana 694 

Caroline Lopes; 32898 Dieni Nolla; 32900 Jaciane De Liz ; 32917 Andressa 695 
Aparecida Dos Passos; 32928 Sandra Regina Donadelli Guilherme; 33145 Thiago 696 

Silverio Tavares; 32964 Danielli Todaro; 33196 Sheila Nara Lima Silva; 33071 Deny 697 

Andrew Struzani; 33022 Michel Bueno Fernandes; 33023 Jessica Chuistak; 33169 698 

Marcos Antonio Bruno; 33172 Deborah Nardi Theodoro Barroso Sampaio; 33175 699 
Vanessa Bini Pimenta; 33115 Ana Claudia Lopes; 33050 Ana Caroline Carlson; 700 
33206 Linton Marcelo Mollmann; 33219 Cristiane Klein; 32886 Murilo dos Santos 701 

Jorgino; 32913 Jennifer Caroline Martins da Silva; 32934 Gabriela Amorim Garcia; 702 
33193 Ana Flavia da Silva Padilha; 33021 Beatriz Aparecida dos Reis Santiago; 703 
33002 Ricardo Tomaz de Rezende; 32911 Luana Cichoski; 33201 Daiana 704 

Menegasso; 33072 Marcelo Marcos Galante; 32905 Jeniffer Natasha Da Silva 705 
Jandrey ; 32943 Bianca Salu Da Silva; 32955 Tatiana De Carvalho De Oliveira; 706 
33053 Caroline Martini; 31166 Dienifer Maiara Iez; 33123 Roberto Junior Martins da 707 
Silva; 33125 Ana Leticia do Prado; 33097 Georgia Karolinne Mansano; 33137 708 
Sandra Rosa da Silva; 32865 Gustavo Henrique Montanheri; 32887 Aline Cristina 709 

Adriano de Alvarenga; 32916 Fernanda Beckmann; 32935 Ana Paula Sybrux 710 

Shimazaki; 33207 Gabrieli Renata Mendes de Lima; 33211 Amanda dos Santos 711 

Machado; 33213 Rodrigo Costa de Souza; 33105 Ana Cláudia Pedron; 32966 Carlos 712 
Eduardo Marcondes; 33091 Carlos Antonio Costa Ribas; 33104 Vanessa Dos 713 

Santos; 33195 Maria Alice Campanharo Oening; 33202 Gustavo Antonio Damasio 714 
Reginato Canassa; 33203 Anna Caroline Lechinovski Kemp; 33068 Luana Korb 715 
Cadore ; 32999 Tatiane Gomes Laskawski; 33186 Bibiana Custodio de Lima; 33158 716 
Marcos Kaoann de Andrade; 33061 Naira Fernanda Camargo Damaceno; 33041 717 
Wueslei de Lira Silveira; 32907 Eliziane Cappelin; 33039 Alexandra Marciana Schuh 718 
Remonti; 33204 Luana Arielli Bassegio; 33102 Debora Regina Barbosa Simoes; 719 
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33032 Thiago Fernandes Da Silva; 33073-S Leticia Dias Inacio Feitosa; 32958 720 
Natalia Caroline Bernardi ; 32974 Andressa Cristina Simsen ; 33062 Claudemir Ivan 721 
Selzlein; 33106 Thais De Lara Segundo; 33111 Aline Cristina De Bessa; 32993 722 
Yasmin Neiva Tomaz da Silva; 33069 Flavia Adriane Dziedicz De Oliveira; 33083 723 

Fabiano Cicero Ferreira Lima; 33096 Lucinea Lima Oliveira Moreira; 33119 Wagner 724 
Smaniotto; 33140 Flavio Thozo ; 33033 Joyce Rafaeli Leite Toneze; 32883 Giovana 725 
Dos Santos; 32962 Maria Helena Basso Haupt; 32965 Josilaine Maria Tadeu; 32972 726 
Luiz Gustavo Bispo; 33016 Willian Cadena Passarini; 33017 Gabrielly Pinholi 727 
Schuindt da Silva; 33052 Beatriz Josiane dos Santos; 33055 Bruna Gabrielle 728 

Machado Arceles; 33156 Aline Graziela Deneka Carletto; 32981 Gilcielen de Oliveira 729 
Carreiro; 33078 Danilo Antonio Andriato Alarcon; 33200 Andre Leonardo Juir De 730 
Freitas; 33215 Daniela Perdun; 32991 Romulo Eduardo Celeri; 32961 Eduardo 731 

Pagnoncelli; 33142 Jaine Berns. --------------------------------------------------------------------- 732 
13 (treze) inscrições por transferência definitiva: 32546 Marcela Maziero 733 
Nascimento; 32997 Milcar Gonçalves da Silva Freitas; 33070 Amanda Vitoria Pirolli; 734 
33178 Stella de Sousa Everton; 30787 Cristiano Diego Almeida Moura; 32863 João 735 

Silvio Pedroso da Roza Junior; 33163 Diogo Rafael Schnornberger; 33210 Lorena 736 
Lorrany Soares Pereira; 33074 Ana Julia Vilela Parraga Sapper; 32880 Tairislaine 737 

Samela Santos Souza; 32925 Josiane Cristine Coelho Gislon. ------------------------------ 738 
02 (duas) inscrições remidas: 1708 Norico Kuriyama Noda; 1684 Adao Teruo 739 

Noda. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 740 
16 (dezesseis) reabilitações de inscrição definitiva: 17922 Tamara Tissiane do 741 
Nascimento Giuli; 5893 Andreia Cecile Binotto; 16132 Carlos Alberto Basoli; 15017 742 

Carla Mayumi Matsue; 16506 Cristhiane do Amaral; 25114 Fernanda Karolline 743 
Santos; 20885 Daniel de Paula; 29234 Elke Fabiana de Assis; 18872 Natal Garbulha 744 

Junior; 4655 Marli Miriam de Souza Lima; 17693 Marcia de Oliveira; 22126 Aline 745 

Lemes Castilho; 23993 Sandra Mara Hamulak; 24907 Dayane Oscarina Aparecida 746 

Vanzela; 15249 Michel Oseas Martins de Padua; 25444 Emilly Gabrielly Otenio. ------ 747 
04 (quatro) reabilitações de inscrição por transferência: 28108 Franciane Souza 748 
da Silva Rodrigues; 22885 Priscilla Sabino; 25777 Ana Beatriz Rosario Bonancim; 749 

23344 Pushpa Mary Agustine. ------------------------------------------------------------------------ 750 
147 (cento e quarenta e sete) processos retirados de pauta: 32706 Rafaella 751 
David Piffer do Nascimento; 32845 Jean Charles Sampaio da Silva; 28902 Rafaela 752 

Almeida Figueiredo; 32665 Franciluce Bezerra de Araujo; 109 Silvana Kopp Ramos 753 
Pires de Oliveira; 18678 Thiara de Souza Dias; 32199 Vivian Saldanha Delacoleta; 754 
33054 Larissa Quevedo Batista de Souza; 33057 Adrian Vriesman Gabriel de 755 
Oliveira; 27047 Priscila Backes Meller; 29893 Quinnye Kelly Anderson; 32197 756 
Patricia Camilo; 32632 Bruna Mandure di Lorenzo; 32649 Rodrigo da Silva e Silva; 757 

32909 Gustavo Henrique Lourenço; 32924 Leticia Dobis Telles; 33153 Cristiano 758 

Correia Bacarin; 26892 Aline Volpato Turatti; 5044 Jose Francisco da Silva; 12081 759 

Suzan Cristina Rossi; 16389 Rafael Ramires de Almeida; 20021 Jerry Cristian 760 
Gandin; 18375 Aureanna Nairne Negrao Murakami; 19734 Denise Naomi Xavier 761 

Salmon; 22516 Camila da Silva Esteves; 23615 Wonei de Seixas Vital; 23984 762 
Amanda Alves da Silva; 24403 Ethianne Pratezi da Silva; 24612 Francielle Tatiana 763 
Mathias; 24654 Amanda Migliorini Urban; 26767 Fernanda Alcantara; 28687 Marcella 764 
Moraes Kojarski; 29416 Danieli dos Anjos Ramos; 29853 Mayara Alexandre 765 
Cardoso; 30985 Najara Cordeiro de Medelo; 32115 Patricia Torres Alexandre; 32121 766 
Dayane Cristina de Moraes; 32134 Ana Claudia Ferreira Magalhaes; 32135 767 
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Elessandra Rocha da Silva; 32418 Monica Regina Perin Vanin; 32527 Claudenize da 768 
Silva Pinheiro; 32529 Estephen Jorge Fernandes; 32552 Maria Marcia Ferreira da 769 
Silva; 32567 Jessica Martini de Barros; 32601 Willian Paiva da Luz; 32683 Vinicius 770 
Mendes de Lima Sena; 32794 Maristela Bianchi de Melo; 32815 Evandro Silva 771 

Rodrigues; 32839 Taiana Alves dos Santos Roque; 32852 Fernanda Berenice 772 
Carneiro Rodrigues; 32973 Fernanda Toaldo; 32980 Roberta Zanella; 32987 Bruna 773 
Miguel Barboza; 33005 Caroline Orejana Ghizzi Bentos; 33006 Ana Paula Paludo; 774 
33027 Nayara Gontijo Dos Santos; 33034 Gabriel Becker De Araujo Keller; 33060 775 
Beatriz Todesco ; 33077 Leticia Nicolosi Da Silveira; 33208 Yure Mendes Souza; 776 

33014 Laiza Gava Bahu; 32286 Junior da Silva Costa; 32464 Ingrid Dos Santos 777 
Duarte; 32155 Karlla Cunha Silva Lima; 32316 Francisco das Chagas Sousa Alves 778 
Júnior; 32514 Garniey Silva Campos; 32522 Aleandro Costa Magalhaes; 32676 779 

Leticia Siqueira da Silva; 32977 Leandro Rogerio da Silva; 33036 Zenab Najib Reda; 780 
33124 Vilvia Mariana Soares Lopes; 32927 Ana Larissa Boschilia; 32963 Laiane 781 
Debora de Almeida; 32922 Elidia Batista Pereira; 20986 Thatiane Matsuoca Lemes; 782 
32545 Suelen Novaes Santos; 33025 Daiana Cristina Coelho Stolarique; 29506 783 

Karla Stefanye Stadler Tessari; 1664 Neusa Teruka Correa Machado; 32534 784 
Frederico Rudolfo Freygang; 33035 Caroline Ribeiro Da Silva; 32628 Jaison De 785 

Avila; 32667 Amanda Pereira de Lima; 27330 Cleberson Sant Ana; 32568 Marissa 786 
Kalwana da Silva; 32702 Fernando Cesar Queiroz da Silva; 33000 Camila 787 

Figueiredo Pardo; 32978 Verena Domingos Boatto; 32995 Camila Saemi Ermino; 788 
33024 Cynthia Thais Pardo Candido; 3119 Zulmira Aparecida Guedes; 19016 789 
Gabriela Bertacchini Luiz Spiacci; 32455 Angelica Mare Pimenta Felipe Rizzieri; 790 

32554 Bruna Caroline Gumieiro Castelani; 32630 Raiane Ferreira Yukio Kataoka; 791 
32741 Denyse Evany Silveira Marquini; 32971 Roseli Moreira Chaves; 32976 Lara 792 

Carolina Saganski; 32979 Fabricio Moreira Pontes; 32983 Jessica Marlene Colina 793 

Silvero; 32985 Jordy Santana Lima; 32988 Salam Mohamad Kassab; 33170 Mariana 794 

Evely Zambon Abrantes; 26927 Tais Cristina Tada; 2278 Neoraldo Thadeu Pacheco 795 
Loures; 33217 Carla Camilla Percilhano ; 33044 Giovana Rangon Silva; 32948 796 
Vanilda Mroginski de Souza; 32989 Tatiane Schamne; 32729 Ilzanira Paixao Moraes; 797 

32874 Auriciane Arbigaus; 11420 Alessandro Lozza Pereira de Moraes; 30065 798 
Jaqueline Araujo Gurgel Carneiro; 32575 Daiana Nunes da Rosa; 32681 Jheniffer 799 
Ellen de Lara Mattos; 32766 Rafael Antolini Machado; 32879 Leticia de Lima; 32882 800 

Leticia Thomal de Avilla; 32894 Juliana de Fatima Dutra; 32899 Anatchelyn Juliana 801 
Peron Barbosa; 32902 Amanda Schaia Rocha; 32903 Millena Luiza Palhano; 32908 802 
Jessica De Fatima Nunes; 32912 Bruna Roberta Kruger Correa; 32931 Sibele 803 
Medeiros; 32932 Evany Cristine dos Santos e Silva; 32933 Alexandre Alves de 804 
Oliveira; 32947 Caroline Galvao de Faria; 32952 Tayline Mroczek Pereira Pinto; 805 

32954 Lorena Mina Rodrigues; 33046 Jessica Bianca de Souza; 33159 Karen 806 

Mariane Bach dos Santos; 32476 Yohannes Ferreira dos Santos; 32881 Luana 807 

Serbai; 6444 Marco Antonio Veiga de Andrade; 32813 Karen Nogueira Bittencourt de 808 
Moraes; 32221 Delzilia de Oliveira Santos Aguiar; 32381 Michele Reis Genevam; 809 

33048 Elisjane Oliveira Lucas; 33160 Bettina Wespianski; 32296 Adriano da Silva 810 
Alves; 32703 Luiz Antonio Pacheco; 30224 Victor Emanuel Kubaski Petry; 32100 811 
Pamela Padovani Martins; 32670 Raul Augusto Lebens; 32919 Marcia De Fatima 812 
Gehm; 33212 Beatriz Cristina Vieira. --------------------------------------------------------------- 813 
14 (quatorze) baixas Ex-Officio do registro de empresa: 19515 Hospilab Medical 814 
Distribuidora Ltda Epp; 23917 Aba Comercio de Alimentos Ltda; 21612 Raia Drogasil 815 
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S.A. Fl 165; 23959 Raia Drogasil S.A. Fl 708; 25260 Farmacia Seminario Ltda  - Me; 816 
18318 Ciromar Com Equipamentos Hospitalar Ltda Epp; 24434 Prefeitura Municipal 817 
de Foz do Iguacu; 24435 Prefeitura Municipal de Foz do Iguacu; 17048 Farmacia 818 
Brasil Guaira Ltda Me; 24727 Municipio de Ibaiti; 22780 Farmacia Dragasete Ltda ; 819 

939459 Peri & Martignago Ltda; 23311 De Lara & Hobold Ltda Me. ------------------------ 820 
41 (quarenta e um) registros de empresa: 25738 Laboratorio de Analises Clinicas 821 
das Nacoes Ltda; 23464 Hoinocz & Haandel Ltda; 25668 Medfio Ind e Com de 822 
Artigos Odontológicos – Eireli; 25669 Medfio Ind E Com de Artigos Odontológicos – 823 
Eireli; 25677 Unimed de Paranaguá - Cooperativa Trabalho Médico; 25683 Inst de 824 

Assist Social e Saúde S.Rafael-Chopinzinho; 25692 Pharu Perfumes Ind e Com de 825 
Cosmeticos Ltda – Me; 25699 Laboratorio Pontagrossense de Analises Clin Ltda; 826 
25701 Expresso 3300 Transporte Log. e Armazenagem Ltda; 25341 A & A Comercio 827 

de Produtos Farmacêuticos Ltda; 25610 Marcio Gomes Nogueira Farmacia Me Fl 01; 828 
25623 Consorcio intermunicipal de Saude Costa Oeste Pr; 25720 Graziele Souza 829 
dos Santos – Me; 25710 Drogarias Paranaenses Com de Med Ltda; 25730 Clinica 830 
Medica San Pio Ltda; 25735 Prospera Laboratório de Análises Clínicas Eireli; 25731 831 

Hospital Vascular de Londrina Ltda; 25733 Farmaral Comercio de Medicamentos 832 
Ltda; 25737 Ebt Transportes Rodoviários Ltda; 25736 Fundo Municipal Saude 833 

Itapejara D Oeste; 25739 Guzzi Clinica de Gastroenterologia Ltda; 25745 Farmácia 834 
Duas Irmãs Ltda; 25742 Farmácia E Drogaria Nissei S/A Fl 342; 25741 Jal Farmácia 835 

E Drogaria Ltda; 25747 J de Brito - Distribuidora de Medic e Correlatos; 25754 D 836 
Agostinho Representacoes Comerciais Ltda; 25759 Medilar Emergências Médicas 837 
Uberlândia Ltda; 25756 Freefarma Farmacias Ltda; 25764 Unimed Ponta Grossa 838 

Coop de Trabalho Medico; 25765 Unimed Ponta Grossa Coop de Trabalho Medico; 839 
25767 Farmacia Nipofarma Eireili; 25769 Farma Joaquim & Morais Ltda; 25721 840 

Farmacia D.L.F. Ltda; 25724 Karpinski & Barbosa Med Serv Med S/S Ltda Me; 841 

25725 Fernanda Lopes Cazone – Laboratorio; 25727 Multihosp Comercial de 842 

Produtos Hospitalares Ltda; 25726 Cia Latino Americana de Medicamentos; 25729 843 
Leal & Furukawa Ltda; 25734 Drogazen Comércio Farmacêutico Ltda  Fl 07. ----------- 844 
27 (vinte e sete) baixas do registro de empresa por requerimento: 25408 845 

Laboratórios Clínicos Sanguevida Eireli - Me; 24239 Micky Drogaria Ltda - Me; 846 
20773 R H Farmacia Ltda Me; 17860 Jaqueline Carreira Oriani Gasparetto - 847 
Farmacia Me; 24031 Indianara P. Scherer & Cia Ltda ; 23399 Viver Emergencias 848 

Medicas S/S Ltda Epp; 25045 Korpus Centro Espec Em Terapias Esteticas Ltda Me; 849 
25162 Health Brands Suplementos e Alimentos Ltda - Epp; 23717 Drogaria Athena 850 
Ltda - Me; 23679 Farmacia Irmaos Pavesi Ltda - Fl 38; 24846 El Sayed & Cia Ltda - 851 
Epp; 24551 Maristela Testolin Da Silva; 23264 Vanila Naves Dos Santos Almeida - 852 
Me; 25017 Aline Marcal Veronez Me; 14317 Stericontrol Comercial Hospitalar Ltda; 853 

21899 Import Service Material Medico Hospitalar Ltda-Epp; 23782 A-Ceolin 854 

Comercial Ltda - Epp; 18883 S Akemi Koyama Takahashi Me; 25429 Comercial de 855 

Medicamentos Mattos & Santos Ltda; 23615 Danilo Alessi Me; 11246 Farmacia Irma 856 
Josefa Ltda; 21316 Lopes E Pereira Ltda - Me; 24311 Haneda Comercio de 857 

Perfumaria Ltda - Me; 24569 Expresso 3300 Transp, Log e Armazenagem Ltda Me; 858 
25576 Farmácia Enz & Machado Ltda; 20282 Clinica Medica Azevedo S/S Ltda; 859 
9103 Universitaria Dist de Prod Odon Med Hosp Ltda Epp ; 14624 Vitor Formulas 860 
Ltda – Me. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 861 
Concluindo, o Vice-Presidente, Dr. Márcio Augusto Antoniassi, submeteu os 862 
Processos Administrativos à votação, sendo estes aprovados por unanimidade. ------- 863 
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Apresentação das Atividades de Comunicação: A Assessora do Departamento de 864 
Comunicação Ana Cristina Bruno de Sousa registrou os temas da apresentação e 865 
iniciou indicando o lançamento de um vídeo com uma campanha de valorização da 866 
fiscalização, tendo como mote a profissão forte. Indicou que intenção é a criação de 867 

uma série de vídeos orientativos, além dos posts nas diversas redes sociais 868 
disponíveis. Observou que antes da apresentação em Plenária a adesão à 869 
campanha já era significativa e citou alguns dos temas que foram escolhidos para os 870 
próximos vídeos e posts, com a contribuição do Gerente do Departamento de 871 
Fiscalização e do Diretor Vice-Presidente. Nesse momento pediu aos Conselheiros 872 

que podem encaminhar sugestões de temas para serem trabalhados ou se tiverem 873 
ressalvas nas campanhas em atividade. ----------------------------------------------------------- 874 
Dra. Marisol Dominguez Muro expressou sua opinião para o aperfeiçoamento do 875 

vídeo modificando suavemente o conteúdo. -----------------------------------------------------876 
Dra. Mirian Ramos Fiorentin relembrou que a campanha teve a solicitação de 877 
compartilhamento pelo CRF/RS relembrando a parceria em outras questões como a 878 
criação do Plano de Cargos e Salários do CRF-PR. -------------------------------------------- 879 

A Assessora de Comunicação afirmou que como já foi divulgada a campanha 880 
apresentada, para as próximas campanhas as sugestões serão consideradas. -------- 881 

Dr. Márcio Augusto Antoniassi sugeriu a criação de um grupo no WhatsApp para a 882 
discussão das ações de comunicação e para as contribuições dos Conselheiros. ----- 883 

Ana Cristina Bruno de Sousa falou sobre a Revista lançada em meio online, através 884 
das redes sociais, do site do CRF-PR e enviada por e-mail marketing aos 885 
farmacêuticos, tendo em vista que a impressão ainda está em processo licitatório. 886 

Citou as principais matérias da publicação como: o EaD como matéria de capa; a 887 
experiência da farmacêutica que atua na Organização Humanitária Médicos Sem 888 

Fronteiras Dra. Francelise Bridi Cavassin, que é professora da Faculdades Pequeno 889 

Príncipe e ela relatou toda as situações vividas durante o exercício da profissão em 890 

áreas de conflito. Finalizou informando que participou junto ao Gustavo Justino 891 
Lavorato de Encontro dos Assessores de Comunicação, organizado pela FEMIPA – 892 
Federação das Santas Casas de Misericórdia e Hospitais Beneficentes do Estado do 893 

Paraná, com foco em mídias sociais e de como cumprir todos os preceitos éticos e 894 
ao mesmo tempo atingir toda a população, considerou de extrema riqueza a 895 
participação e sinalizou a intenção em contribuir ainda mais em próximos eventos 896 

como esse. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 897 
Dra. Mirian Ramos Fiorentin refez o pedido ao Plenário para que o Mapa e o 898 
Planejamento Estratégico sejam demonstrados na manhã do dia 22 de março de 899 
2019 e manifestou a intenção de apresentar um projeto ao Plenário. Informando que 900 
mesmo querendo ter apresentado antes ao Plenário do Regional, não podia perder a 901 

oportunidade de lançar a ideia no Encontro realizado no Rio Grande do Norte e 902 

assim angariar o apoio dos demais regionais junto ao Conselho Federal de 903 

Farmácia. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 904 
Apresentação da Carteira Profissional Digital (e-Farmacêutico): Dra. Mirian 905 

expressou os anseios dos farmacêuticos pela modernização e explicou que já vinha 906 
pensando sobre a Carteira Marrom não ser mais funcional. Relembrou que já é uma 907 
solicitação recorrente deste Regional, na figura de seus Ex-presidentes Dra. Marisol 908 
Dominguez Muro e Dr. Arnaldo Zubioli, que já fizeram consultas ao Conselho 909 
Federal para abandonar a obrigatoriedade, mas que agora teria uma alternativa que 910 
faria com que a solicitação tivesse um fato novo. Elencou os motivos para deixar de 911 
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utilizar o documento tradicional e as facilidades e avanços obtidos através da 912 
implementação da Carteira de Profissional Digital, que além de promover a 913 
aproximação do farmacêutico à um ambiente mais ágil e com o acesso facilitado, 914 
propiciará a ampliação dos serviços ofertados na plataforma existente com o nome 915 

de CRF em Casa. A nova aplicação teria um ambiente seguro via login e biometria, 916 
assim como a possibilidade de autenticação através do QR Code. A troca de 917 

informações entre os Regionais e o Federal seria realizada através do API - 918 
Application Programming Interface - que é uma solução utilizada na integração de 919 

sistemas e na comunicação entre aplicações diferentes. Com esta tecnologia é 920 

possível que novas aplicações possam interagir com aquelas que já existem e que 921 
sistemas desenvolvidos em plataformas diferentes sejam compatíveis. Apontou que 922 
estudam a redução ou até a extinção da taxa para emissão do documento a partir do 923 

momento que os custos sejam absorvidos totalmente, desde que tenhamos a 924 
anuência do CFF. ----------------------------------------------------------------------------------------- 925 
Dr. Fabio Francisco Baptista de Queiroz parabenizou toda a equipe sobre a proposta 926 
e frisou que vai ao encontro do que o Dr. José dos Passos Neto comentou mais 927 

cedo no Plenário sobre a otimização dos recursos e a economicidade. Fez uma 928 
recomendação quanto à estratégia de divulgação em que opinou que deveria ter 929 

uma nova abordagem que contemplasse o nível de revolução e inovação da 930 
iniciativa. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 931 

Dra. Mirian Ramos Fiorentin deixou claro que a proposta de marketing pode ser 932 
aperfeiçoada e que ela direcionou os trabalhos tendo em vista o pouco tempo que 933 
restava para aproveitar o encontro e sensibilizar os demais regionais para ter maior 934 

apoio quando a proposta for ao Conselho Federal. --------------------------------------------- 935 
Dra. Marisol Dominguez Muro elogiou a iniciativa na criação do projeto, mas 936 

concordou com o Conselheiro sobre a ação de marketing remeter ao CRF em Casa 937 

e gostou da sugestão para o aperfeiçoamento. Questionou sobre quando ocorreria a 938 

Reunião Geral, sendo informada que ocorreria nos dias 27 e 28 de março, em 939 
Brasília. Alertou que diversas ideias foram apresentadas durante esse encontro em 940 
anos anteriores, mas não receberem a atenção devida e acabarem não tendo 941 

prosseguimento. Por isso sugeriu que mesmo após a Reunião continue em contato 942 
frequente com o Presidente do Conselho Federal de Farmácia Dr. Walter da Silva 943 
Jorge João, para consolidar o posicionamento e fomentar a rápida implementação. -- 944 

Dra. Mirian Ramos Fiorentin informou sua pretensão em lançar no dia primeiro de 945 
maio de 2019, mas afirmou que não consultou o Assessor de Tecnologia da 946 
Informação, nem o Gerente Geral sobre essa data. Condicionou uma outra data 947 
como possibilidade, o dia internacional do farmacêutico comemorado em 25 de 948 
setembro, mesmo assim ressaltou que primeiro de maio é seu objetivo. ----------------- 949 

Dra. Marisol Domingues Muro levantou a questão sobre o custo de criação e teve 950 

como resposta que os custos poderiam ser respondidos em outro momento pelo 951 

Gerente Geral Dr. Sérgio Satoru Mori, uma vez que ele ainda representava o 952 
Conselho em reunião no Rio Grande do Norte em defesa de pautas prioritárias. ------953 

Dr. Silvio Antonio Franquetti manifestou seu pensamento de que a tramitação de 954 
qualquer projeto no CFF é lenta e lançou sua perspectiva de que o lançamento seria 955 
para dezembro. Sugeriu que no primeiro momento, o aperfeiçoamento da plataforma 956 
existente para ampliação dos serviços ofertados, explicou que não há a necessidade 957 
de regulamentação pois o sistema já existe, mas que poderia continuar trabalhando 958 
em paralelo na criação da aplicação, gerando um impacto muito bom de imediato. --- 959 
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Dra. Mirian Ramos Fiorentin insistiu que a pretensão é o lançamento único e que 960 
trabalhará para agilizar a aprovação, esse foi o objetivo de aproveitar o encontro no 961 
Rio Grande do Norte para fomentar o apoio necessário. -------------------------------------- 962 
Dra. Marina Sayuri Mizutani Hashimoto acompanhou os colegas e reforçou a 963 

importância da proposta, sugerindo por continuar insistindo até que seja aprovado. -- 964 
Minuta de Deliberação que Regulamenta a Transmissão ao Vivo das Reuniões 965 
Plenárias do CRF-PR - 1ª Discussão: Dr. Fabio Francisco Baptista de Queiroz 966 
destacou que a proposta de deliberação tem muito do que há no e-farmacêutico 967 
sobre a modernização dos procedimentos e do acesso ao Conselho, fazendo com 968 

que os colegas possam usufruir da maior transparência possível na participação 969 
ativa nos temas debatidos por este Plenário. Afastando a imagem de inoperância 970 
política do Órgão e a ideia de que só funcionaria de fato, a Fiscalização. Ressaltou 971 

que as atividades do Conselho são muito mais abrangentes do que é possível 972 
transparecer com o nível de acesso atual, para isso o projeto de deliberação em tela 973 
tem o objetivo de regulamentar a transmissão online de Reuniões Plenárias à 974 
exceção dos Processos Éticos Disciplinares. Comentou que é relativamente simples 975 

a transmissão em tempo real, que os custos são bem reduzidos e que a estrutura 976 
não precisaria estar completa para que o processo seja iniciado. Informou que em 977 

reunião estiveram presentes Dra. Marisol Dominguez Muro e Sanderval Maia dos 978 
Santos e foi apresentada pela Conselheira a sugestão de utilizar estes mesmos 979 

recursos para a transmissão de outros conteúdos como os cursos ofertados 980 
gratuitamente pelo Conselho, reduzindo custos, democratizando o acesso e 981 
facilitando o aperfeiçoamento contínuo, contribuindo ainda mais para a valorização 982 

da profissão. Procedeu a leitura da minuta previamente disponibilizada aos 983 
Conselheiros. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 984 

Dra. Mirian Ramos Fiorentin iniciou a discussão onde destacou que existem outros 985 

fatores a serem analisados para a implementação do projeto, tais como: a mudança 986 

no Regimento Interno do Plenário, a profissionalização do cerimonial, a obtenção de 987 
instrumentos para identificação e o treinamento dos participantes. Considerando a 988 
importância da proposta, a infraestrutura deve ser adaptada para implementação do 989 

projeto. Dessa maneira reforça que o momento é de eleger prioridades, citando o 990 
aprimoramento do Portal da Transparência como uma prioridade que surgiu e que foi 991 
muito além do que era exigido pelo Conselho Federal de Farmácia e pelo que 992 

recomenda o Ministério Público. Entretanto destacou que o novo modelo de 993 
transmissão é um anseio de todos e que poderá ser concretizado dependendo da 994 
viabilidade e do retorno obtido desse investimento. --------------------------------------------- 995 
Ana Cristina Bruno de Sousa esclareceu que não há a possibilidade da transmissão 996 
ao vivo multiplataformas, que deveria ser eleita uma e realizada a retransmissão 997 

para as demais. Informou que em consulta à produtora de vídeo que tem contrato 998 

com o Conselho recebeu a análise de que o melhor canal para fazer a transmissão 999 

seria o Site do CRF-PR, através de um link específico, com endereço próprio 1000 
somente para essa transmissão garantindo a qualidade de som e imagem. ------------- 1001 

Dr.  Fabio Francisco Baptista de Queiroz afirmou que entende o que foi respondido 1002 
pela empresa, mas que não concorda pois existiriam muitos canais até no Youtube 1003 
que já trabalham com Streamer ao vivo multitelas e com delay insignificante. Afirmou 1004 

que atualmente as redes sociais trazem ferramentas muito robustas para esse fim. -- 1005 
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Dra. Marisol Dominguez Muro questionou se as demais reuniões, como a de 1006 
orientação, estariam sendo feitas via web e perguntou à Gerente de Cadastro se 1007 
existe alguma Resolução ou Deliberação sobre o tema. -------------------------------------- 1008 
Dra. Flávia de Abreu Chaves respondeu que, no momento, está disponível um curso 1009 

de orientação técnica para as áreas de Manipulação e Hospitalar e Clínica e que 1010 
foram produzidos, pelas respectivas Comissões, cursos com diversos módulos 1011 
online, mas esclareceu que as orientações em Farmácia Comunitária ainda ocorrem 1012 
do modo tradicional na Sede e Seccionais do CRF-PR. --------------------------------------- 1013 
Dra. Marisol Dominguez Muro explicou que o motivo do questionamento é a 1014 

sugestão de ampliação da utilização dos recursos para todas as Reuniões Ordinária 1015 
do Órgão. Orientou que não devem ser nominadas as redes sociais para não gerar 1016 
dificuldades quando do surgimento de novas aplicações. Ratificou o que foi dito pela 1017 

Presidente sobre já ter sido considerado em um passado recente e que havia sido 1018 
postergado, pois o custo benefício não viabilizava o investimento em equipamentos 1019 
mais elaborados à época. Evidenciou que é favorável às transmissões, mas acredita 1020 
que o público atingido será muito pequeno. ------------------------------------------------------- 1021 

Dra. Mirian Ramos Fiorentin orientou para que todos fizessem seus 1022 
questionamentos, para que o Assessor de Tecnologia da Informação pudesse 1023 

responder uma única vez. ------------------------------------------------------------------------------ 1024 
Dr. Fábio de Brito Moreira adiantou que é a favor da transmissão. Porém ponderou 1025 

que o modo como será disponibilizado deve ser muito bem planejado e estudado 1026 
para que a segurança jurídica seja resguardada, evitando questionamentos 1027 
posteriores. Orientou para que não seja fixada uma data para não motivar 1028 

questionamentos jurídicos. Apesar do que orientou o proponente de que seriam 1029 
somente para ajustes, o Conselheiro afirmou novamente que não haveria, na 1030 

deliberação, o espaço para a proposição de testes, devendo ser retirada a data da 1031 

redação. Entretanto reafirmou seu voto pela aprovação e que o conteúdo deverá ter 1032 

sua gravação mantida para acesso posterior, justificando que o acesso instantâneo 1033 
pode ter baixa adesão. Ressaltou que não há previsão orçamentária para o projeto, 1034 
sobrestando para o próximo ano com a reserva dos recursos necessários. ------------- 1035 

Dra. Mirian Ramos Fiorentin confirmou o dito pelo Conselheiro Dr. Fabio de Brito 1036 
Moreira e frisou que além não estar no orçado para o ano, a aprovação demandaria 1037 
a ampliação da equipe e sinalizou sua preocupação de que possíveis contingências 1038 

poderiam ser obstruídas caso o prazo seja estabelecido. ------------------------------------- 1039 
Dr. Arnaldo Zubioli considerou a iniciativa louvável, mas lembrou que já existiram 1040 
experiências similares, de maneira individualizada, em gestões anteriores até 1041 
mesmo com Reuniões Plenárias. Salientou que existem limitações, pois Processos 1042 
Administrativos Fiscais e Processos Éticos Disciplinares não permitem que o 1043 

julgamento seja transmitido. Outra possível limitação seria a necessidade de 1044 

contrato com o consentimento de transmissão, evitando questionamentos sobre 1045 

direitos autorais conforme disposto na Lei n. 9.610, de 19 de fevereiro de 1998 que 1046 
altera, atualiza e consolida a legislação sobre direitos autorais e dá outras 1047 

providências. O Conselheiro sugeriu a criação de uma Ilha de Edição para o 1048 
Conselho e que isso geraria um avanço significativo em relação à qualificação dos 1049 
farmacêuticos, agilizaria as comunicações da Diretoria e proporcionaria maior 1050 
autonomia, eliminando a dependência de terceiros. Considerou que o custo em 1051 
comunicação nunca é desperdiçado, mas sim tido como investimento e é muito 1052 
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salutar. Finalizou indicando que essa criação poderia ser uma alternativa viável em 1053 
consonância com os anseios e com as disponibilidades técnicas e regimentais.  ------ 1054 
Dra. Leila de Castro Marques Murari questionou sobre a possibilidade da realização 1055 
via Webinar que é um tipo de webconferência no qual a comunicação é de uma via 1056 

apenas, ou seja, somente uma pessoa se expressa e as outras assistem. A 1057 
interação entre os participantes é limitada apenas ao chat, de modo que eles podem 1058 
conversar entre si ou enviar perguntas ao palestrante. ---------------------------------------- 1059 
Dr. Arnaldo Zubioli interpelou que toda a Reunião Plenária terá um novo 1060 
procedimento que é o consentimento de cada Conselheiro para a realização da 1061 

transmissão. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 1062 
Dr. Eduardo Carlos Theodoro de Freitas apresentou suas dúvidas quanto aos dados 1063 
que poderiam ou não ser pautados, relacionando-os aos Processos Administrativos 1064 

do Departamento de Cadastro e Fiscalização em que são destacadas informações 1065 
que identificam os profissionais e as empresas durante a Reunião Plenária. Outra 1066 
duvida apresentada seria sobre o nível de acesso da transmissão, onde qualquer 1067 
pessoa tem acesso ao link ou a disponibilização ocorreria através de login e senha. - 1068 

Dr. Fabio Francisco Baptista de Queiroz adicionou a informação de que em contato 1069 
com o CRF/MS o Órgão teria o entendimento de que a Plenária é pública. -------------- 1070 

Dr. Arnaldo Zubioli se pronunciou em contrário a fala, afirmando que a Reunião não 1071 
é pública, mas sim reservada e que há algumas gestões foi permitido o acesso a 1072 

outros que não do Pleno, podendo realizar manifestações desde que inscritos para 1073 
tal. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 1074 
Ana Cristina Bruno de Sousa observou que o planejamento terá dois momentos 1075 

distintos: sendo o primeiro relativo ao regramento do tempo de fala, dos assuntos 1076 
abordados; já o segundo seria a análise do custo benefício que pode vir a ser um 1077 

empecilho, pois o número de acessos pode não corresponder ao esperado fazendo 1078 

com que o investimento supere em muito o retorno. Em avaliação realizada pela 1079 

empresa licitada pode realizar a montagem dos equipamentos para cada reunião, 1080 
possibilitando o acompanhamento profissional do Encontro com um nível elevado de 1081 
qualidade à um custo de R$ 4.000,00 (quatro mil reais) por Reunião Plenária 1082 

incluindo todo o equipamento que possibilita os cortes ao vivo e com transmissão 1083 
para todos os canais necessários. A Assessora de Comunicação deixou claro que é 1084 
um orçamento com a empresa licitada, mas que podem ser orçados em outras 1085 

produtoras. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 1086 
Sanderval Maia dos Santos evidenciou seu posicionamento a favor da iniciativa. 1087 
Todavia ponderou que os diversos Departamentos envolvidos deverão contribuir de 1088 
forma harmônica para o atingimento da qualidade desejada, garantindo o sucesso 1089 
do projeto. Informou ao Pleno que a transmissão pode ser realizada de inúmeras 1090 

formas, mas que podem não trazer o resultado desejado. Orientou aos Conselheiros 1091 

sobre questões técnicas e que para uma boa qualidade o investimento é alto. 1092 

Sopesou sobre a demanda que seria gerada através da criação desse novo canal, 1093 
colocando que deverá também ser designado como será realizada a interação. 1094 

Outra analise a ser realizada é sobre a segurança dos dados, o armazenamento e o 1095 
espaço necessário para ser utilizado no repositório. A partir disso o Assessor de 1096 
Tecnologia da Informação concluiu que se a escolha for pela disponibilização de 1097 
gravação e armazenamento em repositório, o Conselho poderia evoluir para uma 1098 
ferramenta onde pudesse garantir a participação ativa dos farmacêuticos onde 1099 
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estariam disponíveis meios de interação e profissionais para responder aos 1100 
questionamentos gerados. ----------------------------------------------------------------------------- 1101 
Dr. Fabio Francisco Baptista de Queiroz finalizou agradecendo a relevante 1102 
participação que enriqueceu o debate, garantiu que irá continuar aperfeiçoando o 1103 

texto para que em alguns meses o tema possa ser abordado novamente. --------------- 1104 
Sem mais, a Presidente, Dra. Mirian Ramos Fiorentin, suspendeu a Reunião 1105 
Plenária às dezessete horas e cinquenta minutos. ---------------------------------------------- 1106 
A Sessão foi retomada às nove horas e quinze minutos do dia vinte e dois de março 1107 
de dois mil e dezenove. --------------------------------------------------------------------------------- 1108 

Presentes: Dra. Mirian Ramos Fiorentin – Presidente, Dr. Márcio Augusto 1109 
Antoniassi – Vice-Presidente, Dra. Sandra Iara Sterza – Diretora Tesoureira, 1110 
Dra. Nádia Maria Celuppi Ribeiro – Diretora Secretária-Geral, Dra. Ana Paula 1111 

Vilar Ribeiro da Silva, Dr. Arnaldo Zubioli, Dr. Fábio de Brito Moreira, Dr. Fábio 1112 
Francisco Baptista de Queiroz, Dr. José dos Passos Neto, Dra. Karen Janaina 1113 
Galina, Dra. Leila de Castro Marques Murari, Dra. Maria do Carmo Marques 1114 
Baraldo, Dra. Marina Gimenes, Dra. Marina Sayuri Mizutani Hashimoto, Dra. 1115 

Marisol Domingues Muro – Conselheiros Regionais. -------------------------------------- 1116 
Justificativa de Ausência: Dra. Cynthia França Wolanski Bordin, Dra. Mauren Isfer 1117 

Anghebem e Dra. Mônica Holtz Cavichiolo Grochocki – Conselheiras Regionais 1118 
Suplentes. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 1119 

Presentes também: Paulo Eduardo Ferreira da Cruz – Visitante Jackson Carlos 1120 

Rapkiewicz – Gerente Técnico Científico, Edivar Gomes – Gerente Administrativo, 1121 

Elias Montin – Assessor Político, Daiane Perondi – Farmacêutica Fiscal, Eduardo 1122 

Carlos Freitas – Farmacêutico Fiscal, Jorge Antônio Salem – Farmacêutico Fiscal, 1123 

José Paulo Pacola – Farmacêutico Fiscal, Cristiane Bregenski Felício - Gerente 1124 

Contábil, Maria Augusta Alves Marcondes – Assessora Técnico Científica, Silvio 1125 

Antônio Franchetti – Farmacêutico Fiscal, Edson João Garcia – Farmacêutico Fiscal, 1126 

Ribamar Jones Schmitz- Farmacêutico Fiscal, Fernanda Rogenski Penteado – 1127 

Gerente de Ética, Gabriele Luize Pereira – Farmacêutica Fiscal, Nayana Banhara – 1128 

Farmacêutica Fiscal, Vinicius Gomes de Amorim – Gerente do Departamento 1129 

Jurídico, Marissol Alves – Assessora da Diretoria, Luciano Pacheco Gonçalves – 1130 

Farmacêutico Fiscal, Eduardo Antônio Pereira Pazim – Gerente de Fiscalização, 1131 

Edneia das Graças Magri – Assessora do Departamento de Ética, Carine de 1132 

Andrade Mendes Poier Oliveira – Assessora do Departamento de Ética, Luana 1133 

Gomes Luz de Carvalho – Farmacêutica Fiscal, Welinson Fabricio da Silva - 1134 

Farmacêutico Fiscal, Lia Mello De Almeida – Presidente do SINDIFAR-PR. ------------- 1135 

Dra. Mirian Ramos Fiorentin retomou os trabalhos informando os Conselheiros do 1136 
aniversário da Dra. Sandra Iara Sterza. Em seguida consultou o Pleno sobre a 1137 

possibilidade da pauta relacionada à apresentação do Planejamento ser realizada no 1138 
final da manhã e houve a concordância dos presentes. --------------------------------------- 1139 
Assuntos de Fiscalização: O Gerente do Departamento de Fiscalização, Dr. 1140 
Eduardo Antônio Pereira Pazim, procedeu à apresentação do relatório de atividades 1141 

fiscais referente a fevereiro. Revelou que no período, 8707 (oito mil setecentos e e 1142 
sete) estabelecimentos estavam em conformidade com a regulamentação, sendo 1143 
6.505 (seis mil quinhentos e cinco) farmácias e drogarias, destas, 951 (novecentas e 1144 

cinquenta e uma) localizadas na Capital. Quanto aos irregulares ou ilegais, foram 1145 
374 (trezentos e setenta e quatro) estabelecimentos, 306 (trezentos e seis) destes 1146 
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farmácias e drogarias. Diante do exposto, pode aferir que o total de 1147 
estabelecimentos é de 9.081 (nove mil e oitenta e um), tendo sido superior ao 1148 
documentado no mesmo período do ano anterior, quando era 8.835 (oito mil, 1149 
oitocentos e trinta), equivalendo a um acréscimo de 2.78% (dois ponto setenta e oito 1150 

por cento). Sobre as inspeções, esclareceu que no mês de fevereiro foram 1151 
realizadas 3.554 (três mil, quinhentos e cinquenta e quatro), distribuídas em 291 1152 
(duzentos e noventa e um) municípios do Estado. Cada um dos quinze fiscais 1153 
atuantes respondeu pela averiguação de, em média, 648.6 (seiscentos e quarenta e 1154 
oito ponto seis) estabelecimentos, contabilizando a proporção de inspeções de 0.4% 1155 

(zero ponto quatro por cento). No que diz respeito à lavratura de autos de infração, o 1156 
Gerente informou que foram 291 (duzentos e noventa e um) documentados em 1157 
fevereiro e as inspeções que resultaram em multa decorrente da ausência do 1158 

profissional representaram 31% (trinta e um por cento) do montante, assim, 89 1159 
(oitenta e nove) penalidades foram por ausência e 202 (duzentos e dois) lavradas 1160 
por outras irregularidades. Finalizando, quanto ao enquadramento das inspeções, 1161 
Dr. Eduardo Antônio Pereira Pazim apresentou gráfico ilustrativo com o perfil das 1162 

empresas: 56.9% (cinquenta e quatro ponto seis por cento) corresponderam ao perfil 1163 
um; 21.6% (vinte e um ponto seis por cento) ao perfil dois; 4.1% (quatro ponto um 1164 

por cento) perfil três; 9.2% (nove ponto dois por cento) enquadraram-se no perfil 1165 
quatro; e finalmente, 8.2% (oito ponto dois por cento) no perfil cinco. --------------------- 1166 

Processos Administrativos Fiscais: O gerente do Departamento de Fiscalização, 1167 
Dr. Eduardo Pazim, procedeu à apresentação dos processos administrativos fiscais 1168 
para apreciação e julgamento do plenário, sendo: 191 (cento e noventa e um) 1169 

processos que não apresentaram defesa, resultando na aplicação da 1170 
penalidade de multa, sendo eles: 2573 - Hospital Caridade Sao Vicente De 1171 

Paulo AI 87365/19 2603 - J B Rossi & Cia Ltda Me AI 21231902231823 3193 1172 

- Secretaria De Estado Da Saude - Sesa AI 87422/19 3284 - Farmacia 1173 

Americana Ltda Me AI 21381902201812 7958 - Irmandade Santa Casa De 1174 
Londrina AI 84284/19 7964 - Farmacia Nossa Senhora Do Rocio Ltda Epp AI 1175 
21231902091715 8184 - Farmacia Real De Ponta Grossa Ltda AI 1176 

21361902231516 9330 - Farmacia Esperanca De Cornelio Procopio Ltda Epp AI 1177 
21231901221347 9530 - Farmacia Drogaba Ltda AI 21381902201729 9587 - 1178 
Dolab Lab De Analises E Pesquisas Clinicas Ltda AI 20401902110942 10553 - 1179 

Drogalea - Com Prod Farm Ltda AI 21381902031439 11827 - Municipio De 1180 
Jaguapita AI 84289/19 13930 - Drogaria Fergabi Ltda AI 20371902261330 1181 
14946 - Farmacia Fenelon Ltda Epp AI 21411902051238 15037 - Roberto 1182 
Luiz De Oliveira & Cia Ltda AI 21231901191245 15393 - Comercio De 1183 
Medicamentos Fonseca Ltda Me AI 21411902081536 AI 20261902210843 16026 1184 

- Panichi & Musial Ltda Epp AI 21231902210744 17283 - Paulo Castilho & Cia 1185 

Ltda Epp AI 21361902051815 18859 - C M Marafon & Cia Ltda Me AI 1186 

21421902271200 19952 - Prefeitura Municipal Marilandia Do Sul AI 84291/19 1187 
20629 - Farmaxima Com De Prod Farmaceuticos Ltda - Me AI 20371902041829 1188 

21153 - M C Com De Produtos Farmaceuticos Ltda Me AI 21381902111241 AI 1189 
21381902220805 21815 - Pradella & Aquino Ltda Epp AI 20051902051124 1190 
21891 - Eduardo Alexandre Bego - Epp AI 20051901301824 22526 - Brw 1191 
Suporte E Logistica Para Saude Ltda AI 20401902201101 22753 - Jacir Thadeu 1192 
Ferreira Delle Fl 01 AI 21361902091124 22797 - Farmacia Bem Viver Ltda Me AI 1193 
21361901260846 AI 21361902161343 23146 - Associacao Beneficente Sao 1194 
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Rafael AI 84290/19 23225 - Cabral Comercio De Medicamentos Ltda Epp AI 1195 
21231902241203 24840 - Farmacia Vale Verde Ltda Fl 10 AI 20371902041914 1196 
25205 - Cas Farmacia Ltda Me AI 20401902181519 25433 - Pedro Gilmar 1197 
Rincao - Me AI 21361902101530 26457 - Everson Chiocheta E Cia Ltda Me AI 1198 

21061902071320 26882 - Pref Municipal De Sao Sebastiao Amoreira AI 1199 
84288/19 27252 - Maternidade E Cirurgia N S Rocio S/A AI 21411902211843 1200 
27317 - Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 14 AI 21411902230929 28040 - L 1201 
J Mackert Distribuidora Eireli - Me AI 20051902081707 AI 20051902250830 1202 
28343 - Associacao Nossa Senhora Aparecida Turvo AI 21361902061057 1203 

28484 - Drogaria Samara Ltda Me AI 21381902021535 29219 - Enfase 1204 
Empreendimento Com Farmaceutico Ltda - Me AI 21411902161011 30345 - 1205 
Marcos Cesar Traiano Me AI 21361902081543 30632 - Farmacia E Drogaria 1206 

Nissei S/A Fl 40 AI 21381902031512 30762 - Irmandade Santa Casa De 1207 
Londrina Fl 01 AI 87344/19 30875 - R C Amoroso & Netto Ltda Me AI 1208 
20051902041208 AI 20051902221029 31466 - M L Baechtold & Cia Ltda - Me AI 1209 
21231902101626 32435 - Farmacia Wilsonfarma Ltda - Epp AI 20011902280838 1210 

35004 - K F De Araujo & Cia Ltda Me AI 21421902111131 35037 - Farmácias 1211 
Preço Ideal Ltda - Me AI 20401902221302 35634 - A. L. De Oliveira Farma Ltda - 1212 

Me AI 20371902041950 35643 - Farmacia Vale Verde Ltda Fl 15 AI 1213 
20371902020851 35932 - Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 275 AI 1214 

21381902261335 36635 - Jenaina Karina De Souza Furukawa Eireli AI 1215 
20371902201243 37297 - Farmacia Vale Verde Ltda Fl 17 AI 21231902232316 1216 
37477 - Anna De Oliveira Medicamentos Ltda AI 21231901211158 37576 - 1217 

Trevisan & Sousa Ltda Me AI 20051902051252 37652 - Elyete Dorhnert Souza 1218 
AI 21381902031012 AI 21381902111552 AI 21381902201409 AI 21381902261423 1219 

39081 - Unimed Ponta Grossa Coop De Trabalho Medico AI 20041902071037 1220 

39288 - Farmacia Ismafarma Ltda Me AI 20261902131559 39340 - Drogaria 1221 

Santiago Ltda Me AI 21411902061854 AI 21411902201715 40282 - Bigliardi & 1222 
Bigliardi Ltda Me AI 21061902100904 40763 - Yamada & Yamada Ltda - Me AI 1223 
21231902231957 40911 - Secretaria De Estado Da Saude - Sesa AI 86619/19 1224 

42104 - Farmácia E Drogaria Toledo Ltda AI 21421902051542 42151 - 1225 
Farmacias Vida Ltda Me AI 20051902251548 42954 - Biomed Farma Comercio 1226 
De Medicamentos Ltda AI 21361902160822 43061 - Tottene & Couto Comercio 1227 

De Medicamentos Ltda - Me AI 21411902061753 AI 20261902211458 43665 - 1228 
Municipio De Sao Jeronimo Serra AI 84285/19 AI 84293/19 43670 - Secretaria 1229 
De Estado Da Saude AI 84286/19 43730 - Cleverson Souza Andrioli Me AI 1230 
21381902031046 AI 21381902111545 AI 21381902201349 44388 - Callfarma 1231 
Comercio De Medicamentos Ltda Fl.02 AI 21361901260825 44992 - Dimed S/A - 1232 

Distribuidora De Medicamentos Fl 504 AI 21381902181624 45510 - Fabris E 1233 

Brand Ltda Epp AI 20041902210923 45769 - Assoc De Saude Frederico 1234 

Guilherme Keche Virmond AI 21361902061221 45925 - Barbara Buss De Godoi 1235 
Eireli Me AI 20371902190730 46745 - Esho Empresa De Servicos Hospitalares 1236 

S A AI 21411902271241 46892 - Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 221 AI 1237 
20051902081218 47187 - J P Comercio De Medicamentos Eireli Fl 03 AI 1238 
20261902251633 47275 - Patricia Maria Maccagnan Me AI 21391902030918 1239 
47287 - Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 236 AI 20051902041708 47641 - 1240 
Dimed S/A - Distribuidora De Medicamentos Fl 511 AI 21381902261026 47750 - 1241 
Raia Drogasil S.A. Fl 121 AI 21381902072113 47752 - Raia Drogasil S.A. Fl 130 1242 
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AI 21411902052012 AI 21381902172118 AI 20011901241728 47755 - Raia 1243 
Drogasil S.A. Fl 194 AI 20011901241749 47757 - Raia Drogasil S.A. Fl 229 AI 1244 
21381902072059 AI 21381902161353 AI 21381902252205 47770 - Raia 1245 
Drogasil S.A. Fl 330 AI 20371902201427 47777 - Raia Drogasil S.A. Fl 343 AI 1246 

20371902210937 47791 - Raia Drogasil S.A. Fl 454 AI 20531902031025 AI 1247 
21381902171641 47835 - Raia Drogasil S.A. Fl 141 AI 21411902111911 AI 1248 
21411902201826 AI 21411902271746 47837 - Raia Drogasil S.A. Fl 165 AI 1249 
21411902051559 AI 21411902160915 AI 20011902250937 47839 - Raia Drogasil 1250 
S.A. Fl 227 AI 21411902081252 AI 21411902160938 AI 20011902250849 47884 1251 

- Farmacia Dinho Farma Ltda - Me AI 20371902221315 47946 - Candido E 1252 
Santos Ltda Me AI 21411902161137 48927 - Celestino & Teixeira Ltda Me AI 1253 
20051902281440 49592 - Rca Farmacia Eireli Me AI 21421902101057 1254 

49874 - Raia Drogasil S.A. Fl 328 AI 21381902021331 AI 21381902091751 AI 1255 
21381902161335 AI 21381902252146 50612 - Drogarias Pacheco S/A Fl 474 AI 1256 
21381902121332 AI 21381902201043 51011 - Drogarias Pacheco S/A Fl 452 AI 1257 
20041902121411 AI 20041902221840 51032 - Stracke & Oliveira Ltda Epp AI 1258 

20261902041603 51166 - Farmacia Dragasete Ltda AI 20041902040949 1259 
51584 - Raia Drogasil S.A. Fl 562 AI 21411902201930 AI 21411902271840 1260 

52302 - Farmacia Preco Baixo De Pitanga Ltda AI 21361902051850 52353 - 1261 
Fagner Rogerio Ribeiro Com De Medicamentos Ltda AI 21381902021301 52743 1262 

- De Lara & Hobold Ltda Me AI 20401902121048 53275 - Raia Drogasil S.A. Fl 1263 
632 AI 20371902210855 53441 - Strapafarma Ltda - Me AI 20011901251141 AI 1264 
20011902211143 53470 - J Claire Fernandes De Matos - Me AI 21361902090848 1265 

53813 - Da Fonte Com De Medicamentos E Perf Eireli - Me AI 21411902201449 1266 
54051 - Masterfarma Com Prod Farmaceuticos Eireli - Me AI 21381902021720 1267 

54162 - Secretaria De Estado Da Saude AI 84287/19 54244 - Wmb 1268 

Supermercados Do Brasil Ltda AI 20011901241659 54385 - Raia Drogasil S.A. Fl 1269 

729 AI 21411902191557 AI 21411902272020 54459 - Farmacia E Drogaria 1270 
Campobras Ltda AI 20401902051152 54462 - W Nandi E Cia Ltda Me Fl 01 AI 1271 
21361902241740 54511 - Raia Drogasil S.A. Fl 730 AI 21381902181611 AI 1272 

21381902261136 54546 - Mayckol Gomes Da Rocha Farmacia - Me AI 1273 
21391902030940 AI 21381902091329 54558 - Raia Drogasil S.A. Fl 725 AI 1274 
21411902051950 AI 21381902172100 AI 21411902271710 54566 - Raia 1275 

Drogasil S.A. Fl 693 AI 21411902052038 AI 20011902210921 AI 20011901241606 AI 1276 
21411902271924 54612 - Drogaria Matinhos Ltda - Me AI 21381902171605 1277 
55021 - Aenelly Candido Rapp - Farmacia - Me AI 21381902160920 55058 - 1278 
Angela Cecilia Calvi Drogaria - Epp Fl 02 AI 20051902221112 55139 - Municipio 1279 
De Ibipora AI 84292/19 55424 - Nossa Farmacia Popular Com Med Ltda - Me AI 1280 

20261902081050 AI 20261902211549 56036 - Raia Drogasil S.A. Fl 775 AI 1281 

21411902081233 AI 21411902160836 AI 20011902250756 56123 - K Z 1282 

Comercio De Medicamentos Eireli - Me AI 21381902021614 AI 21381902121943 1283 
56647 - Matinhos - Comercio De Medicamentos Ltda - Me AI 21381902160924 1284 

AI 21381902251624 56760 - Carrefour Comercio E Industria Ltda AI 1285 
21381902081417 AI 21381902161416 AI 21381902252126 56781 - Souzamed 1286 
Comercio De Medicamentos Ltda - Me AI 20261902081449 57013 - Farmatheo 1287 
Comercio Farmaceutico Ltda - Me AI 21411902091057 57092 - Tfcm Comercio 1288 
De Medicamentos - Eireli - Me AI 21411902161335 57203 - Tottene Comercio De 1289 
Medicamentos Eireli - Me AI 21411902061740 57331 - Aline Marca Veronez Me 1290 
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AI 21231901210920 57338 - D&M Com De Produtos Farmaceuticos Ltda - Me Fl 1291 
01 AI 20261902070855 58160 - Fpb Jacarezinho Com De Medicamentos Ltda - 1292 
Epp AI 21231902191247 58209 - M. D. P. Dias Com. De Prod. Farmaceuticos - 1293 
Eirel AI 20051902191125 777797 - Farmacia Fenelon Ltda Fl 05 AI 1294 

21381902171950 777825 - Neusa Aparecida Palangana Mercurio AI 1295 
20051902041221 AI 20051902131222 777922 - C. Brunheri E Cia Ltda - Me AI 1296 
21381902091337 778003 - Raia Drogasil S.A. Fl 858 AI 21411902201952 AI 1297 
21411902271821 778289 - G B Strapasson & Cia Ltda - Epp AI 21381902111410 1298 
778418 - C.V. Guimaraes Camargo AI 20261902080901 778698 - Matinhos 1299 

Comercio De Medicamentos Ltda - Me AI 21381902071855 778782 - Scarlett 1300 
Raianna Raifur De Souza - Farmacia AI 21231902151842 778804 - Guilherme 1301 
Zinn Santos - Eireli AI 21421902231414. ---------------------------------------------------------- 1302 

77 (setenta e sete) processos para aplicação da penalidade considerando as 1303 
defesas indeferidas tempestivamente, sendo eles: 3260 - Farmacia Sao 1304 
Domingos Ltda Epp AI 20011805101334 7312 - Marlene Amaral Alvim & Cia Ltda 1305 
AI 20051808091002 9752 - Strack & Tavares Ltda Epp AI 20041804301603 1306 

13108 - Farmacia Fortepopular Eireli Epp AI 21381705271251 13730 - Ana E 1307 
Napoli De Mello - Me AI 21361807220913 15060 - Regina M K Sakamoto & Cia 1308 

Ltda Epp AI 21381804041934 17921 - E Anibal & Cia Ltda Me AI 1309 
20491808080835 18663 - Sagfarma Farmacia Ltda AI 21061710160812 1310 

19059 - Drogaria Matinhos Ltda Epp AI 21381804281807 19401 - Farmacia 1311 
Durafarma Ltda AI 21381803131014 21464 - Lindomara Coneglian E Cia Ltda 1312 
Me AI 20231804231147 22073 - Cristiany Carneiro Ferri & Cia Ltda - Me AI 1313 

20041807301306 22891 - Farmacia Itaipu Ltda Epp AI 21341808061858 1314 
23008 - A2 Com De Produtos Farmaceuticos Ltda Me AI 21411806051816 1315 

24764 - Farmacia E Drogaria Colmeia Ltda Me AI 20231802201127 25693 - 1316 

Farmacia Jardim Botanico Ltda Fl 01 AI 21381807251949 26097 - Farmacia E 1317 

Drogaria Nissei S/A Fl 26 AI 21381808100215 26940 - Posto De Medicamentos 1318 
Nelson Ltda Me AI 21381808130945 26968 - Trajano & Cia Ltda Fl 13 AI 1319 
21361801271447 27308 - Profarma Distribuidora De Prod Farmaceuticos S/A AI 1320 

21411809050941 30833 - Empreendimentos Pague Menos S/A Fl 221 AI 1321 
21381803131654 30938 - Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 44 AI 1322 
21381808191041 31903 - Centralmed Dist De Medicamentos - Eireli - Epp AI 1323 

21411807181446 32083 - Farmacia Sertaneja Ltda Me AI 21421807281157 1324 
33597 - Rosane Maria De Souza Pereira & Cia Ltda - Me AI 21231807211408 1325 
35897 - Prefeitura Municipal De Guapirama AI 87331/18 36241 - Farmacia E 1326 
Drogaria Nissei S/A Fl 66 AI 21381807101605 36720 - Farmacia E Drogaria 1327 
Nissei S/A Fl 293 AI 21361801141224 37076 - Farmacia Brasil Nova Santa Rosa 1328 

Ltda Me AI 21341807161034 37229 - Prefeitura Municipal De Altamira Parana AI 1329 

86404/18 37256 - L C Alves & Marconato Ltda AI 20261803130911 37264 - 1330 

Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 129 AI 20261807101536 37605 - Hospital 1331 
Nossa Senhora Das Gracas Fl 01 AI 21381802241548 37782 - Dental 1332 

Champagnat Ltda Me AI 21411807271208 37785 - Terra Santa Com De 1333 
Medicamentos E Perf Ltda Me AI 21411805091916 37869 - Alphafarma Produtos 1334 
Farmaceuticos Ltda Me AI 20011807271429 AI 20011808151014 38886 - W. L. 1335 
Mazuqueli - Eireli - Me AI 20051804031726 38961 - Ernega & Melo Ltda Epp AI 1336 
20491808080827 39215 - Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 115 AI 1337 
21411807312140 39378 - Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 116 AI 1338 
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21411805211914 39410 - Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 121 AI 1339 
20041805111732 40490 - Negrao & Lima Com De Medicamentos Ltda Me AI 1340 
20371807301722 41492 - Tucumantel E Tucumantel Ltda - Me Fl 07 AI 1341 
20261803141118 41640 - Gasparoti & Bergossi Stiegler Ltda - Me AI 1342 

20231803130948 43061 - Tottene & Couto Comercio De Medicamentos Ltda - 1343 
Me AI 20261807160831 43861 - Dirce Cordeiro Vensao Eireli Me AI 1344 
20041801221503 43918 - Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 176 AI 1345 
20011801160807 44219 - Farmacia E Drogaria Nissei S/A Fl 181 AI 1346 
21381801151721 44892 - Farma Di Pietro Ltda Me AI 20011808021506 1347 

45137 - Farmacias Farmapaulo Ltda Fl 04 AI 20491808191729 45140 - 1348 
Farmacias Farmapaulo Ltda Fl 06 AI 20491807151126 45425 - Elenn Cassia 1349 
Melo Galdino - Farmacia Me AI 21421807010810 45916 - I. R. F. Medicamentos 1350 

Ltda Me AI 20261804161606 46169 - Farmacia Klostermann Ltda Me AI 1351 
20011805160912 47001 - Pedro Gilmar Rincao Me Fl 03 AI 21361801141147 1352 
47003 - Farmacias Farmapaulo Ltda Fl 13 AI 20491807010906 47092 - Ajwk 1353 
Farmacia Ltda Me AI 20061801211037 47757 - Raia Drogasil S.A. Fl 229 AI 1354 

21381702062308 49049 - Fundo Municipal De Saude De Maringa AI 87235/18 1355 
49197 - Prefeitura Municipal Reserva Do Iguacu AI 87190/18 51074 - Vidal E 1356 

Cordeiro Ltda - Me AI 21361807141154 51802 - Raia Drogasil S.A. Fl 590 AI 1357 
21411806042106 52665 - Nely Maria Deczka Me AI 21361805051022 52868 1358 

- S C Comercio De Produtos Farmaceuticos Ltda AI 20491806141232 53931 - 1359 
Drogaria Athena Ltda - Me AI 21411807261947 55126 - Thabata C Martins - 1360 
Thafarma Farm E Drog - Me AI 21381802141318 AI 21381808181026 55424 - 1361 

Nossa Farmacia Popular Com Med Ltda - Me AI 21381801121820 55693 - 1362 
Andressa Dayane Rodrigues Bertoli - Me AI 21421807141443 55955 - Jose 1363 

Claudio De Oliveira E Cia Ltda AI 20231808080818 56330 - Dimed S/A - 1364 

Distribuidora De Medicamentos AI 21381801162244 56678 - Angela Ribeiro De 1365 

Souza Bona Farmacia Fl 07 AI 20231807121248 57083 - Farmacia E Drogaria 1366 
Campobras Ltda Fl 16 AI 20231803281247 58108 - Chapada Comercio De 1367 
Medicamentos E Perfumaria Ltda AI 21361806 161606 58128 - Farmacia Zaap 1368 

Ltda AI 20371803211057 777933 - M H Rodrigues Pacheco & Cia Ltda AI 1369 
20491806291940 ----------------------------------------------------------------------------------------- 1370 
06 (seis) processos para aplicação da penalidade considerando as defesas 1371 

indeferidas intempestivamente, sendo eles: 24277 - Prefeitura Municipal De 1372 
Araruna AI 86756/18 38180 - Instituto Bom Jesus AI 20491809111250 47001 1373 
- Pedro Gilmar Rincao Me Fl 03 AI 21361808182046 57120 - Farmacias Curitiba 1374 
Eireli Me AI 21411809151705 57203 - Tottene Comercio De Medicamentos Eireli 1375 
- Me AI 20261809131548 57789 - Lamberg & Lopes Ltda AI 21381809271510---- 1376 

01 (um) processo cancelado, sendo ele: 35037 – Dianwar Com Produtos 1377 

Farmaceuticos Ltda ME AI 20401902080928, considerando que o auto de infração, 1378 

lavrado na ausência do profissional, se deu no mesmo momento em que o fiscal 1379 
entregou o Ofício DFIS nº 1786/18 cujo conteúdo informava o estabelecimento de 1380 

que estava sendo notificado que, a contar da ciência do ofício, constatada novas 1381 
ausências o estabelecimento sofreria a aplicação de auto de infração. ------------------- 1382 
Retificamos a decisão do Plenário de 20.04.2018: referente aos processos que 1383 

foram votados pela aplicação da penalidade:  51422 – Leal & Furukawa Ltda - EPP 1384 

– AI 20371803051424, considerando que o auto de infração lavrado não foi assinado 1385 

pelo autuado, descumprindo o disposto no art. 6º, inciso VIII, da Resolução n. 1386 
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566/2012 do Conselho Federal de Farmácia (CFF), tornando o auto de infração nulo. 1387 

 22356 – Trajano & Cia Ltda Fl 07 – AI 20041803091359, considerando que o auto 1388 

de infração foi lavrado dentro do prazo para regularização com profissional substituto 1389 

para suprir as atividades do assistente técnico Silvanir Geni Lopes Martins uma vez 1390 

que se encontrava em licença médica de 57 dias de 09.02.2018 a 07.04.2018, 1391 

tornando o auto de infração nulo. Frente às demonstrações de vício, o Plenário 1392 

reformou o voto para o cancelamento do autos de infração 20371803051424 e 1393 

20041803091359. ---------------------------------------------------------------------------------------- 1394 

Retificamos a decisão do Plenário de 18.05.2018: referente ao processo que foi 1395 

votado pela aplicação da penalidade:  27398 – Botica Doutor Cantarela Ltda ME Fl 1396 

01 – AI 21381804050900, considerando que o estabelecimento nunca esteve 1397 

intimado com base na Deliberação 937/17, tornando o auto de infração nulo. Frente 1398 

à demonstração de vício, o Plenário reformou o voto para o cancelamento do auto 1399 

de infração. ------------------------------------------------------------------------------------------------1400 

A Presidente submeteu os Processos Administrativos Fiscais à votação no dia 22 de 1401 

março de 2019, sendo aprovados por sua totalidade. ------------------------------------------ 1402 

A Presidente submeteu os Processos Administrativos Fiscais acima descritos à 1403 

votação, sendo aprovados por sua totalidade. --------------------------------------------------- 1404 
Assuntos de Tesouraria: A Gerente Contábil, Cristiane Bregenski Felício, 1405 

apresentou o balanço orçamentário referente a fevereiro de 2019. Em relação à 1406 
evolução da receita, informou que no período referenciado, R$ 5.429.327,89 (cinco 1407 
milhões quatrocentos e vinte e nove mil trezentos e vinte e sete reais e oitenta e 1408 

nove centavos) foram arrecadados, o que significa 51.36% (cinquenta e um ponto 1409 
trinta e seis por cento) do total de R$ 19.141.750,00 (dezenove milhões, cento e 1410 

quarenta e um mil, setecentos e cinquenta reais), previstos para o exercício. Neste 1411 

contexto, as receitas de contribuições somaram em fevereiro R$ 4.676.957,49 1412 

(quatro milhões seiscentos e setenta e seis mil novecentos e cinquenta e sete reais 1413 
e quarenta e nove centavos), incluindo anuidade de pessoa física e pessoa jurídica; 1414 

a receita patrimonial R$ 40.713,90 (quarenta mil setecentos e treze reais e noventa 1415 
centavos); as receitas de serviços R$ 205.869,82 (duzentos e cinco mil oitocentos e 1416 

sessenta e nove reais e oitenta e dois centavos) e outras receitas correntes 1417 
contabilizaram R$ 505.786,68 (quinhentos e cinco mil setecentos e oitenta e seis 1418 
reais e sessenta e oito centavos). Em alusão às despesas, a Gerente explicou que o 1419 
orçamento do corrente ano fixa os mesmos R$ 19.141.750,00 (dezenove milhões, 1420 
cento e quarenta e um mil, setecentos e cinquenta reais), deste total, R$ 1421 

2.667.407,31 (dois milhões seiscentos e sessenta e sete mil quatrocentos e sete 1422 
reais e trinta e um centavos) foram executados em fevereiro, sendo: R$ 730.579,82 1423 
(setecentos e trinta mil quinhentos e setenta e nove reais e oitenta e dois centavos) 1424 

com pessoal e encargos sociais; R$ 56.752,76 (cinquenta e seis mil setecentos e 1425 
cinquenta e dois reais e setenta e seis centavos) despendidos com diárias e jetons; 1426 
R$ 11.127,20 (onze mil cento e vinte e sete reais e vinte centavos) pagos por 1427 
serviços prestados por pessoa física; R$ 25.601,25 (vinte e cinco mil seiscentos e 1428 

um reais e vinte e cinco centavos) referentes a material de consumo; R$ 367.562,66 1429 
(trezentos e sessenta e sete reais e quinhentos e sessenta e dois reais e sessenta e 1430 
seis centavos) pagos a serviços prestados por pessoas jurídicas; R$ 1.451.811,50 1431 

(um milhão quatrocentos e cinquenta e um mil oitocentos e onze reais e cinquenta 1432 
centavos) repassados pela cota parte do Conselho Federal de Farmácia; e R$ 1433 
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19.887,22 (dezenove mil oitocentos e oitenta e sete reais e vinte e dois centavos) 1434 
relativos a diversas despesas de custeio. Sem questionamentos a respeito, Dra. 1435 
Mirian Ramos Fiorentin, submeteu os dados apresentados à votação, sendo 1436 
aprovados por unanimidade. ----------------------------------------------------------------- 1437 

Parecer da Comissão de Tomada de Contas: O Conselheiro Dr. José dos Passos 1438 
Neto, Presidente nomeado pela Portaria n. 1664/2019, relatou que a Comissão 1439 
Permanente de Tomada de Contas do CRF-PR se reuniu em 21 de março do 1440 
corrente ano e apreciou os contratos elaborados para as diversas atividades de 1441 
prestação de serviços no Órgão, bem como avaliou os documentos comprobatórios 1442 

referentes a todas às despesas realizadas relativas ao mês de fevereiro/2019. Por 1443 
estarem em perfeita ordem e de acordo com as disposições legais, os 1444 
procedimentos foram aprovados por todos os membros presentes. Dessa forma é de 1445 

parecer favorável e sem ressalvas a sua aprovação nesta Plenária. Face ao 1446 
exposto, o Parecer foi submetido à votação e aprovado por unanimidade. --------------- 1447 
A Gerente Contábil trouxe a informação de que no mês de março de 2019 foi 1448 
encaminhada a prestação de contas de 2018 ao Conselho Federal de Farmácia. 1449 

Ocorre que os documentos apresentados continham a aprovação do mês de 1450 
dezembro de 2018, sendo requisitado o complemento da informação. Foi submetido 1451 

um novo parecer ao plenário. Dr. José dos Passos Neto, representando a Comissão 1452 
Permanente de Tomada de Contas, procedeu a leitura do Parecer pela aprovação 1453 

dos documentos referentes ao Exercício de 2018, sem ressalvas, sendo acolhido 1454 
pelo Plenário por unanimidade de votos. ---------------------------------------------------------- 1455 
Processo Administrativo de Compra e Serviço n. 31/2019: Dra. Sandra Iara 1456 

Sterza expôs ao Pleno o procedimento que visa à renovação do contrato de sistema 1457 
de ouvidoria online, ao custo de R$ 7.500,00 (sete mil e quinhentos reais) relativos 1458 

ao direito de uso anual do software com as diversas ferramentas para utilização do 1459 

CRF-PR, em atendimento às obrigações contidas nas Leis Federais n. 12.527/2011 1460 

e 13.460/2017. Foi apresentado através do Ouvidor, Dr. Elias Montin, o interesse na 1461 
continuidade dos serviços prestados pela Empresa Rede Participar, confirmando a 1462 
prorrogação do contrato por ora analisado. Ao mesmo tempo em que a Diretora 1463 

Tesoureira informou aos Conselheiros que a empresa possui a declaração de 1464 
exclusividade na prestação deste serviço, já apreciado pelo Departamento Jurídico 1465 
conforme parecer que consta no procedimento. Dra. Mirian Ramos Fiorentin solicitou 1466 

a ratificação do Plenário, contudo Dr. Fábio Francisco Baptista de Queiroz 1467 
questionou novamente sobre a inclusão das manifestações anônimas no presente 1468 
sistema, sendo respondido pelo Ouvidor que não há essa possibilidade na atual 1469 
plataforma, conforme já exposto na Reunião Plenária de Fevereiro, esclarecendo 1470 
que é exigido um cadastro básico, a fim de facilitar a conclusão do processo. Apesar 1471 

disso, garantiu que tal identificação é mantida em sigilo. Por fim, Dra. Mirian Ramos 1472 

Fiorentin submeteu o PACS n. 31/2019 à votação e foi obtida a aprovação por 1473 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 1474 
Processo Administrativo de Compra e Serviço n. 08/2019: Dra. Sandra Iara 1475 

Sterza expôs o PACS 08/2019, quanto à inexigibilidade de licitação para a 1476 
contratação de consultoria online em e-Social, disponibilizado pela Empresa Nith 1477 
Treinamentos Eireli, CNPJ 07.649.811/0001/67, com o investimento de R$ 3.997,00 1478 
(três mil novecentos e noventa e sete reais), esclarecendo a origem, a finalidade e a 1479 
obrigatoriedade do uso desta ferramenta que unificou os dados que antes eram 1480 
enviados separadamente à Receita Federal, INSS, Ministério do Trabalho e 1481 
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Emprego, Caixa Econômica Federal e Previdência Social. Desse modo, citou que 1482 
devemos estar capacitados para utilização do sistema, bem como a disponibilidade 1483 
da consultoria, por prazo de 12 (doze) meses, para as atualizações que surgirem 1484 
durante a implantação. Adiantou que o procedimento já possui parecer favorável do 1485 

Departamento Jurídico e previsão orçamentária. Colocado em votação o 1486 
requerimento foi aprovado por unanimidade. ----------------------------------------------------- 1487 
Processo Administrativo de Compra e Serviço n. 34/2019: A Dra. Sandra Iara 1488 
Sterza apresentou ao Plenário o procedimento administrativo que visa à capacitação 1489 
do Gerente do Departamento Administrativo, Dr. Edivar Gomes, mediante a inscrição 1490 

no Seminário Nacional – Contratação de Serviços nos Conselhos de Fiscalização, 1491 
ofertado pela Empresa Inove Soluções em Capacitação, CNPJ 23.880.650/0001-74, 1492 
nos dias 01 a 03 de abril de 2019, em Brasília/DF, através do investimento no valor 1493 

de R$ 2.990,00 (dois mil, novecentos e noventa reais) para aprimoramento do 1494 
referido setor no que se refere ao planejamento de contratações segundo a IN 05/17 1495 
SEGES, atendendo a todos os critérios para a inexigibilidade. Em votação, o 1496 
requerimento foi aprovado por unanimidade. -----------------------------------------------------1497 

Processo Administrativo de Compra e Serviço n. 19/2019: A Diretora Tesoureira 1498 
solicitou a ratificação do Pleno quanto à participação da funcionária Eduarda Cinzia 1499 

dos Santos, membro da Comissão Permanente de Licitação, em um curso sobre 1500 
“Contratações Diretas Gestão e Fiscalização de Contrato na Administração Pública”, 1501 

a ser realizado entre os dias 10 e 12 de abril de 2019, em Curitiba/PR. Para tanto, 1502 
será necessário ser investido o valor de R$1.500,00 (mil e quinhentos reais), a 1503 
serem pagos à empresa SILP – Sistema Integrado de Licitações Públicas EIRELI-1504 

ME, inscrita no CNPJ 28.787.023/0001-07. Considerando importância do 1505 
aperfeiçoamento contínuo dos agentes públicos, no que tange a aquisição de bens e 1506 

serviços, em votação todos os Conselheiros aprovaram o requerimento. ---------------- 1507 

Informes Dra. Mirian Ramos Fiorentin: Informou aos conselheiros que existia a 1508 

necessidade da indicação dos nomes para composição da Comissão Eleitoral 1509 
Regional – CER, sendo eles: Dra. Lia de Mello Almeida; Tereza Emiko Iwamoto; e 1510 
Soraya Barrionuevo Franzener. Além disso ficou decidido que os dois funcionários 1511 

administrativos responsáveis pelo encaminhamento dos documentos e pelo 1512 
esclarecimento de dúvidas, serão:  Dr. Sérgio Satoru Mori e Dr. Edivar Gomes. ------- 1513 
Esclareceu alguns pontos sobre a motivação do debate sobre o controle de 1514 

qualidade do serviço ofertado pela empresa Hi Technologies S.A, no dia 12 de abril 1515 
de 2019. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 1516 
Cientificou os Conselheiros sobre os pontos de pauta da Reunião Geral e comentou 1517 
os temas que seriam abordados que seriam de relevância para o CRF-PR. Dentre 1518 
os principais temas esteve o Ato Farmacêutico, mas como o tempo será pequeno, 1519 

não será possível o aprofundamento necessário e que o assunto requer. Orientando 1520 

que tentará a inserção do tema em Reunião Plenária Ordinária subsequente 1521 

convidando o Dr. Arnaldo Zubioli para contribuir com o tema haja visto o grande 1522 
conhecimento demonstrado ao Pleno do Regional. Sendo prontamente atendida. ---- 1523 

Apresentação do Mapa Estratégico e Planejamento para 2019: Dra. Mirian 1524 
Ramos Fiorentin procedeu a apresentação do Mapa Estratégico comentou os 1525 
diversos itens e exemplificou as ações realizadas e que estão presentes no 1526 
Planejamento. Dentre os principais itens citou a criação do plano de cargos e 1527 
salários destacando a importância da definição dos limites prudenciais da Folha de 1528 
Pagamento para que possam ser efetivamente postos em prática as medidas que 1529 
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garantirão a manutenção da saúde financeira da Instituição. Evidenciou a 1530 
preocupação do CRF-PR no enfrentamento, através do debate, de questões 1531 
sensíveis como o Ensino à Distância. Aproveitou para reforçar a evolução dos 1532 
Encontros que recebem mais participantes tanto em qualidade quanto em 1533 

quantidade e citou participações inéditas no evento mais recente. ------------------------- 1534 
Dr. Arnaldo Zubioli deixou registrado sua manifestação em Reuniões Plenárias 1535 
anteriores sobre os desacertos do Conselho Federal de Farmácia na 1536 
regulamentação das Vacinas em estabelecimentos Farmacêuticos e relacionados 1537 
aos Radiofármacos, categorizando-as como retrocessos onde a liberdade do 1538 

exercício profissional nessas áreas teria sido amplamente afetada. ----------------------- 1539 
Dra. Marisol Dominguez Muro elencou diversos itens do Plano apresentado, 1540 
questionando se há algum prazo para a ampliação do quadro para o Setor de 1541 

Tecnologia da Informação. Sendo que a Presidente explicou que será necessário 1542 
considerar os limites prudências para a realização de qualquer ampliação no quadro 1543 
funcional, apesar de compreender a importância da demanda. ----------------------------- 1544 
Sem mais, a Presidente suspendeu a Plenária para o horário de almoço às doze 1545 

horas e quinze minutos. -------------------------------------------------------------------------------- 1546 
A Sessão foi retomada às quatorze horas e dez minutos do dia quinze de fevereiro 1547 

de dois mil e dezenove. --------------------------------------------------------------------------------- 1548 
Ao retomar os trabalhos, a Presidente solicitou que os demais presentes se 1549 

retirassem, tendo em vista o início da apreciação dos Processos Disciplinares Ético. 1550 
Presentes: Dra. Mirian Ramos Fiorentin – Presidente, Dr. Márcio Augusto 1551 
Antoniassi – Vice-Presidente, Dra. Sandra Iara Sterza – Diretora Tesoureira, 1552 

Dra. Ana Paula Vilar Ribeiro da Silva, Dr. Arnaldo Zubioli, Dr. Fábio de Brito 1553 
Moreira, Dr. Fábio Francisco Baptista de Queiroz, Dr. José dos Passos Neto, 1554 

Dra. Karen Janaina Galina, Dra. Leila de Castro Marques Murari, Dra. Maria do 1555 

Carmo Marques Baraldo, Dra. Marina Gimenes, Dra. Marina Sayuri Mizutani 1556 

Hashimoto, Dra. Marisol Domingues Muro – Conselheiros Regionais. -------------- 1557 
Justificativa de Ausência: Dra. Nádia Maria Celuppi Ribeiro – Diretora 1558 
Secretária-Geral e Dr. Arnaldo Zubioli – Conselheiro Regional. ------------------------ 1559 

Processos Éticos: Dr. Arnaldo Zubioli retirou-se por declarar-se impedido, uma vez 1560 
que deu causa a instauração dos processos éticos de 2017 em pauta. ------------------- 1561 
Julgamento de Processo Disciplinar Ético: Houve a presença das profissionais 1562 

LGM e AENM, sendo concedido o direito à defesa oral por 10 minutos a cada uma. -- 1563 
A penalidade de Multa de um Salário Mínimo (R$ 937,00) foi aplicada aos 1564 
seguintes processos: PROC. 017/18; PROC.246/17; PROC.001/18; PROC.259/17; 1565 
PROC.251/17; PROC.285/17; PROC.077/18; PROC.072/18; PROC.016/18; 1566 
PROC.286/17. --------------------------------------------------------------------------------------------- 1567 

A penalidade de Multa de um Salário Mínimo (R$ 954,00) foi aplicada ao seguinte 1568 

processo: PROC. 086/18. ------------------------------------------------------------------------------ 1569 

A penalidade de Multa de um Salário Mínimo Elevado ao Dobro (R$ 1.874,00) foi 1570 
aplicada aos seguintes processos: PROC. 287/17; PROC. 026/18. ------------------------ 1571 

A penalidade de Multa de dois Salários Mínimos (R$ 1.874,00) foi aplicada aos 1572 
seguintes processos: PROC.280/17; PROC.281/17; PROC.249/17; PROC.010/18; 1573 
PROC.283/17; PROC.003/18; PROC. 250/17; PROC. 279/17; PROC. 255/17. --------- 1574 
A penalidade de Multa de dois Salários Mínimos (R$ 1.908,00) foi aplicada aos 1575 
seguintes processos: PROC.008/18; PROC.011/18. ------------------------------------------- 1576 
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A penalidade de Multa de três Salários Mínimos (R$ 2.862,00) foi aplicada aos 1577 
seguintes processos: PROC.024/18; PROC.023/18. ------------------------------------------- 1578 
A penalidade de Multa de três Salários Mínimos Elevados ao Dobro Totalizando 1579 
Seis Salários (R$ 5.622,00) foi aplicada aos seguintes processos: PROC.253/17; 1580 

PROC.002/18. --------------------------------------------------------------------------------------------- 1581 
A penalidade de Multa de três Salários Mínimos Elevados ao Dobro Totalizando 1582 
Seis Salários (R$ 5.724,00) foi aplicada aos seguintes processos: PROC.012/18; 1583 
PROC.009/18. --------------------------------------------------------------------------------------------- 1584 
A penalidade de Suspensão por três Meses foi aplicada aos seguintes processos: 1585 

PROC. 284/17; PROC.282/17. ----------------------------------------------------------------------- 1586 
O processo Retirado de Pauta foi: PROC.055/18 e o processo arquivado foi: 1587 
PROC. 248/17. -------------------------------------------------------------------------------------------- 1588 

Assuntos Gerais: Dra. Lia de Mello Almeida no dia 15 de março de 2019 houveram 1589 
eleições no Sindifar com a acensão de nova Diretoria e que após a posse será 1590 
comunicado oficialmente. Sobre a Aspafar a votação foi encerrada, sendo aprovada 1591 
por unanimidade a nova Chapa. --------------------------------------------------------------------- 1592 

Encerramento: Não havendo mais manifestações, encerrou-se a reunião às dezoito 1593 
horas e eu, Dra. Nádia Maria Celuppi Ribeiro, lavrei a presente ata que após lida e 1594 

aprovada, será assinada. ------------------------------------------------------------------------------ 1595 
Curitiba, vinte e dois de março de dois mil e dezenove. --------------------------------------- 1596 

Dra. Mirian Ramos Fiorentin ___________________________________ Presidente 1597 
Dr. Márcio Augusto Antoniassi ______________________________ Vice-Presidente 1598 
Dra. Sandra Iara Sterza ________________________________ Diretora Tesoureira 1599 

Dra. Nádia Maria Celuppi Ribeiro ____________________ Diretora Secretária-Geral 1600 
Dra. Ana Paula Vilar Ribeiro da Silva ___________________________ Conselheira 1601 

Dr. Arnaldo Zubioli __________________________________________Conselheiro 1602 

Dra. Cynthia França Wolanski Bordin _________ JUSTIFICOU__________ Suplente 1603 

Dr. Fábio de Brito Moreira ____________________________________ Conselheiro 1604 
Dr. Fábio Francisco Baptista de Queiroz _________________________ Conselheiro 1605 
Dr. José dos Passos Neto ____________________________________ Conselheiro 1606 

Dra. Karen Janaina Galina ____________________________________ Conselheira 1607 
Dra. Leila de Castro Marques Murari ____________________________ Conselheira 1608 
Dra. Maria do Carmo Marques Baraldo __________________________ Conselheira 1609 

Dra. Marina Gimenes ________________________________________ Conselheira 1610 
Dra. Marina Sayuri Mizutani Hashimoto __________________________ Conselheira 1611 
Dra. Marisol Domingues Muro _________________________________ Conselheira 1612 
Dra. Mauren Isfer Anghebem _______________   JUSTIFICOU _________ Suplente 1613 
Dra. Mônica Holtz Cavichiolo Grochocki _______ JUSTIFICOU _________ Suplente 1614 


